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En Cádiz •

Amarre de buques en protesta 
por la subida del gasóleo

Barbate (Cádiz).—Una treintena de armadores de Barbate (Cá
diz) ha decidido amarrar sus buques de pesca para protestar por la 
subida del gasóleo, después de una reunión en la sede de Alianza 
Popular.

Este grupo de armadores tomó la decisión sin contar con la 
Cofradía de Pescadores y la Asociación de Armadores y cooperati
vas de la ciudad, lo que ha originado reacciones dispares en los 
medios pesqueros locales. —Efe

SEGOVIA Adjudicadas las obras 
de la segunda fase para rehabilitación

Con el ingreso de España y Portugal 
aumenta la flota comercial de la CEE
Bremen. — Con la ampliación a España y Portugal de las Comunida

des Europeas, la parte de la flota comercial mundial correspondiente a 
los ahora doce miembros de la CEE ha pasado del 19,3 al 20,9 por cien
to. El número de buques pasa de 6.269 a 7.000.

Las toneladas de registro bruto han pasado por la misma causa de 
71,9 a 78,2 millones. — Efe.

GDANSK (Polonia). —Lech Walesa y su esposa Danuta, aparecen 
con su última hija, nacida el pasado día 28 de diciembre. La peque
ña hace el número ocho de los hijos del matrimonio Walesa y, al 
parecer, el último, según los padres.—(Telefoto Efe-Reuter)
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Madrid

Atraco, con rehenes, a un «pub»
Madrid.—Tres clientes y un 

empleado de un «pub» madrile
ño fueron utilizados como rehe
nes por tres jóvenes, autores de 
un atraco ocurrido esta madru
gada en la calle Clara del Rey de 
Madrid, armados con una pisto
la «Astra» del 9 corto.

Los asaltantes se apoderaron 
de unas 80.000 pesetas de la 
recaudación del local y de los 
clientes, pero una persona que 
sospechó la existencia de algo

anormal en el establecimiento, 
avisó al 091 que rodeó el «pub». 
A los quince minutos se entre
garon sin resistencia.

Los atracadores son José Ma
nuel Rey Romero, de 27 años, 
con 14 detenciones anteriores y 
5 reclamaciones sin efecto; Gre
gorio Peña Jiménez, de 30 años, 
con 3 reclamaciones sin efecto 
y 12 detenciones, y Carlos Fer
nández Andreu, de 28 años, con 
dos detenciones por robo y robo 
con intimidación. —Efe

Por el IVA

Nueva 
documentación 
aduanera

Madrid. —Las autoridades 
económicas han implantado ya 
la nueva documentación que 
utilizaran las administraciones 
de aduanas tras su adaptación a 
la normativa vigente sobre el 
IVA.

La normativa vigente del IVA, 
según una orden publicada hoy 
en el Boletín Oficial del Estado, 
hacia necesario modificar los 
formularios de la declaración de 
importación.

Temporal en el Cantábrico

Se está resquebrajando el nuevo 
puerto de Cudillero (Asturias)

En Lejona (Vizcaya)

Un joven, muerto por disparos 
de escopeta

Cudillero (Asturias). — Cientos de embarcaciones no pudieron salir 
hoy a la mar en las costas asturianas a consecuencia del fuerte temporal 
que reina en el Cantábrico. El viento está causando serios daños, como 
es el caso de Cudillero, donde una buena parte del nuevo puerto de esta 
localidad marinera se está resquebrajando. Por tratarse de un puerto de 
reciente construcción, los daños que se estaban ocasionando eran con
siderables. e

Esta situación agrava aún más la vida en Cudillero. donde las coste
ras de este año han sido un fracaso por falta de capturas. — Efe.

Lejona (Vizcaya). — Un joven de 
23 años resultó muerto sobre las 
4,20 horas de esta madrugada por 
varios disparos de escopeta en el 
portal de su domicilio, en Lejona 
(Vizcaya).

Se trata de José Malaber Maris
cal, natural de Morón de la Fronte
ra (Sevilla) y vecino de Lejona.

Cataluña

El recurso del Gobierno a la función pública, 
criticado por 256 organizaciones

Barcelona.-Un total de 256 organizaciones se han mostrado contrarias al recurso 
promovido por el Gobierno contra la Ley de lá Función Pública de Cataluña^ Estas 
agrupaciones se han adherido a la campaña iniciada por la Asamblea de Entidades Cí
vicas y Culturales, que dirigirá un escrito al presidente del Gobierno Felipe González, 
solicitando la retirada de la impugnación contra la citada disposición legal. ,

La Ley de la Función Pública de Cataluña fue aprobada el pasado mes de junio 
por unanimidad de la Cámara catalana, y en su artículo 34 establece la necesidad de 
que los funcionarios que desarrollen su trabajo en esta comunidad autónoma conozcan 

la lengua catalana. — Efe.

quien fue hallado' muerto por 
miembros de la Cruz Roja en el 
portal de su dorhicilio en la calle 
Independencia, informaron a 
«Efe» fuentes policiales.-

Un hombre de nacionalidad 
portuguesa, cuya identidad co
rresponde a las iniciales J.C.S., de 
55 años de edad, que regenta un 
bar y reside en la misma calle del 
fallecido, ha sido detenido por la 
Guardia Civil como presunto autor 
del homicidio. -

Las mismas fuentes precisaron 
que J.C.S. fue detenido en poder 
de la escopeta presuntamente uti
lizada en el hecho, aunque no ha 
confesado ser autor del mismo.

La ausencia de testigos, dada la 
hora en que se produjeron los he
chos, no ha permitido conocer 
exactamente las circunstancias 
en que ocurrió la muerte de José 
Malaber Mariscal, si bien la Policía 
piensa que se trata de un ajuste de 
cuentas. — Efe.

Según el acuerdo de desarro
llo del Gatt se introduce, ade
más. una nueva «Declaración de 
valor de Aduana» y la «Hoja de 
Previsión liquidatoria», necesa
rias para ejercer un mayor con
trol de las fianzas para la autori
zación del levante de mercan- 
cias o su exportación. —Efe

Lotería
TVE transmitirá 
el sorteo 
de mañana

Madrid.— lelevisión Españo
la conectará desde las doce de 
la mañana del sdoaou uwn el sa
lón de la Lotería Nacional para 
emitir por la Primera Cadena el 
sorteo del niño durante media 
hora.

Por lo tanto, la programación 
de ese primer canal queda de la 
siguiente manera: 11, La bola 
de Cristal; 12, Sorteo de la Lote
ría del Niño; 12,30, La bola de 
cristal; 13, La cuarta tarde; 
13.30, Gente joven; 15, Teledia
rio, primera edición.

El resto de la programación 
no varia. —Efe
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apunte del día I
Año Internacional de la Paz

Este recién estrenado 1986 ha sido declarado como Año 
Internacional de la Paz. Esta palabra se encuentra frecuen
temente en boca de muchos, pero lo cierto es que entre todos 
se hace muy poco para que su significado se enseñoree del 
mundo. Del mundo, si, porque la paz es necesaria en todo el 
orbe, ya que «no hay más que una paz; la paz es una e indivi
sible: o se da en todas partes o no se da en ninguna; o disfru
tamos de este bien todos o nadie puede sentirse seguro de 
que lo posee»; son palabras del cardenal Suquia, pero el 
nombre es lo de menos, porque pudiera haberlas pronunciado 
cualquier otro hombre de buena voluntad, fuera o no creyen
te. La paz está por encima de credos e ideologías, la paz es 
una aspiración humana que ayudará a la convivencia entre 
todos los pueblos. Pero la paz no va a llegamos por arte de 
magia, sino que habrá que conquistarla entre todos, y lo 
mismo que hemos dicho muchas veces en tomo a la demo
cracia, que demócrata también es el de enfrente aunque no 
opine como nosotros pero le respetemos, la paz propia no se 
puede pedir y perseguir si al tiempJ se rechaza la paz de los 
demás. En la frase de Mons. Suquia ya se deja bien claro que 
la paz es una e indivisible.

Pero hay algo que también debemos tener todos en cuen
ta: Que la paz empieza dentro de nosotros mismos. Lo prime
ro que debemos hacer es ponernos en paz con nosotros mis
mos, dejar que nos domine la serenidad y el buen juicio; 
hacer lo propio, luego, con respecto a cuantos nos rodean, y 
entonces, sí, entonces es cuando podremos lanzamos a pre
gonar la paz. Porque si esta paz que cacareamos no la tene
mos nosotros, poco vamos a poder hacer para que la tengan 
los demás. La paz, amigos, es cosa de uno, primero.

Más allá de los Pirineos

Reforma constitucional
R. M. P.

«España es diferente; pero 
Francia promete más royalties», 
habrá pensado Michael Eisner, 
presidente de Disney, a la hora 
de decidirse a plantar castillos 
de cartón-piedra y poblar de 
animales parlantes las cercanías 
de París. Nosotros les ofrecía
mos el sol; nuestros vecinos, el 
franco, que es moneda más 
fuerte.

Nuestro país tiene mucho de 
mágico, por eso no necesita los 
encantamientos del Mago Mer- 
lin, y esto es lo triste, también 
tiene un número desorbitado de 
parados, de modo que no le hu
biera venido nada mal esos 
treinta mil puestos de trabajo 
que crearía el Tío Sam tras la ca
reta del Pato Donald, lo cual hu
biera reducido a 770.000 la pro
mesa felipista. Para una vez que 
nos disponíamos a tocar la flauta 
— en este caso, de Peter Pan— 
por casualidad, llega el gancho 
del capitán Garfio —siempre tu
vo cara de corsario francés— y 
nos la arrebata. A nadie, y me
nos en estas fechas, amarga un 
dulce, aun siendo tan dulzón 
como la historia de Blancanieves 
o de Bamby.

Algunos aseguran que la 
construcción de la Disneylandia_ 
europea en Seine-et-Marne es 
un suceso histórico. Si el XVIII, 
dicen, se llamó el «Siglo de las 
Luces», el XX pasará a los anna- 
les de la Historia como el «Siglo 
del Pato Donald». Asi que otra 
vez nos hemos quedado fuera de 
la historia, de la historia fantás

rTU TIENDA DE MICROORDENADORES'
Vda. de Alberto González

San Francisco, 23

AMSTRAD, QL, SPECTRUM, DRAGON...

Y TODO LO QUE NECESITES 
PARA TU ORDENADOR

Monitores, impresoras, joysticks, 
programas, libros, juegos...

tica de Disneyword, por supues
to. ■

El caso es que por estos lares 
no va a asomar sus enormes ore
jas Mickey Mouse ni por estos 
cielos va a planear Dumbo. El 
maravilloso mundo de color de 
Walt Disney, en el que vivimos 
algunos durante nuestra infan
cia, ya no nos es tan entrañable, 
ni su familiar cine familiar tan 
hogareño. Nada más ajeno a los 
sueños infantiles que el afán 
crematístico revelado por los 
gerentes de la Internacional del 
Ocio.

En fin, íbamos a montarnos 
en el dólar, pero éste ha cabal
gado hacia más verdes prade
ras, lejos del escuálido Rocinan
te. Nos disponíamos a estrenar 
nuestro.papel en la Comunidad 
de una manera un tanto bufo
nesca y nos hemos visto forza
dos a hacer un obligado mutis 
por el foro, quedándonos la miel 
— o la hiej— en la boca. Agua de 
borrajas.

Hay por ahi quien afirma que 
el padre de todo este cotarro 
multinacional, del eje Califor- 1 
nia-Tokio-Seine-et-Marne, es 
decir Walt Disney, nació en Es
paña; hipótesis biográfica que 
a los gerentes del asunto les 
resbala mientras les unten bien 
de «royalties». Quédenos al me
nos, y no es poco, el consuelo de 
no ser sede de la horterada den
tro de la CEE. Más allá de los 
Pirineos, suene el carrusel de 
los horteras.

IGNACIO MARINA GRIMAU

La sucesiva entrada en vigor 
de leyes como divorcio, aborto, 
LODE, me han llevado a escri
bir las siguientes reflexiones 
personales. Al hacerlo no ten
dré en cuenta la validez jurídi
ca de la Constitución, dudosa 
también, sino las sentencias 
del T. Constitucional y la mis
ma Constitución. •

Creo que sería conveniente 
retroceder unos años en el 
tiempo, y volver a diciembre 
de 1978. Por aquel entonces se 
consultó, al pueblo español, 
sobre el proyecto cnstitucional 
(aunque no hacía falta, pues ya 
se sabía la respuesta de ante
mano); pues como dijo el car
denal González Martín: «De 
las urnas no sale sino Ib que 
hayamos previamente introdu
cido en ellas..., si nuestras pa
peletas rezuman insolidaridad 
partidista o egoísmo a nivel in
dividual y social, no espere
mos otra cosa que la degrada
ción del orden público, que a 
su vez dará paso a una ferrea 
dictadura de tal o cual color 
ideológico». Además, también 
cabria decir con Mons. Guerra 
Campos que: «el pueblo ha 
votado un sistema de partici
pación política... Pero las mo
dalidades del sistema de parti
cipación no se le han dado a es
coger y si los responsables de 
su elaboración hubiesen deja
do en él vacíos, indetermina
ciones y equívocos, estos po
drían engendrar en un futuro 
próximo consecuencias no de
seadas por los votantes».

Sobre la Constitución, ya en
tonces se escribió mucho, pero 
creo, que ahora, con la sereni
dad y reflexión de ver lo que 
entonces aconteció a unos años 
vista; podemos valorar mejor 
lo que entonces se dijo. Ya, en 
aquel momento, desde diver
sos campos, se vio con claridad 
lo que muchos, en España, por 
el ruido, el humo de la masiva 
propaganda atosigante... no 
vieron o no quisieron ver.

A nivel nacional, me voy a 
basar para analizar lo que 
aconteció, no en textos de polí
ticos, juristas, medios de co
municación etc, sino en textos 
de algunos pastores de la Igle
sia (aunque habría muchos 
más). Cuando entonces se ha
blaba de la constitución de la 
«concordia» o de la «reconci
liación»; lo que casi nadie dijo 
fue que se estaba pidiendo al 
pueblo que firmara un cheque 
en blanco, en el que todo de- 
pendise de quien lo rellenase 
en el futuro.

Se hizo la Constitución del 
«consenso» en la que todos los 
ponentes estuvieron de acuer
do en lograr un texto que, 
aprobado por la mayoría o to
dos los parlamentarios, evitase 
que la Constitución del 78 su
friera los avalares históricos 
vividos en épocas anteriores 
por la alternancia de partidos, 
con las consiguientes reformas 
constitucionales. Por eso, c o t  
mo dijo Mons. Guerra Cam
pos: «Los autores del proyec
to defienden su indetermina
ción y su ambigüedad como 
conveniente para que la Cons
titución no sea más que mar
co formal o de reglas de jue
go, capaz de acoger todos 
los programas, de suerte que 
los contenidos y los criterios 
ideales de las leyes y actos del

Gobierno puedan determinar
se en cada caso según la opi
nión de los equipos de turno» 
(25-7-78). Más recientemente, 
también Guerra Campos ha di
cho: «En aquel momento al
gunos pensaron que el mar
xismo al llegar al poder, pro
cedería a la reforma constitu
cional. El tiempo ha demos
trado que no era esa su inten
ción (al menos de momento), 
pues no es necesario, ya que 
con el resultado del «consen
so» cada uno lo interpreta co
mo quiere». Finalmente, en la 
pastoral en la que indica deter
minadas responsabilidades de 
las más altas instancias (a ni
vel moral), creo que Guerra 
Campos olvidó, o iba más allá, 
que constitucionalmente no 
tenia otra solución.

Pero, sigamos analizando lo 
que entonces se dijo; para 
ello acudamos a declaraciones 
u opiniones de determinadas 
personas recogidas en las he
merotecas, y comparemos 
quien decía entonces la ver
dad, y quien engañó al pue
blo: «Al pedirles, que voten 
afirmativamente a la Constitu
ción, no les estoy pidiendo que 
renuncien a sus más profundas 
convicciones...», y continuó, 
«No es cierto que la Constitu
ción consagre el aborto, pro
clame el divorcio, prescinda de 
la familia, deje de garantizar la 
libertad de enseñanza» (Adol
fo Suárez). En otras declara
ciones la misma persona de
cía: «Lo que ahora se debate 
no es el hecho religioso en si, 
sino la valoración política que 
necesariamente tiene que ha
cer el Estado de ese hecho re
ligioso». Mientras que el Vati
cano II dice: «El seglar, que 
es al mismo tiempo fiel y ciu
dadano, debe guiarse, en uno 
y otro orden, siempre y sola
mente por su conciencia cris
tiana».

Ahora algunos se alarman, 
otros recurren al T. Constitu
cional (del que ahora dicen va 
a «estar controlado» por el Go
bierno) para que declare in
constitucional algunas leyes...

En 1978 Guerra Campos di
jo: «Portavoces de grupos 
parlamentarios han declarado 
en el mismo Congreso que esa 
norma no'cierra el paso al in
tento de legalizar en su día la 
matanza de criaturas inocentes 
o indefensas... «por otra parte . 
Peces-Barba, según informa
ciones aparecidas en la prensa 
dijo que la permisión o no del 
aborto dependería (en el futu
ro) de quien estuviera en el 
poder. Y su compañero de par
tido, Virgilio Zapatero, señaló 
que el texto no tomaba partido 
y que en el futuro seria posible 
legalizarlo.

Visto lo anteriormente ex
puesto, queda claro que todos 
los grupos sabian y lo dijeron, 
lo que cada uno entendía e iba 
a hacer si lograba hacerse con 
el poder; luego la actual opo
sición sabia que si el PSOE 
triunfaba tendríamos lo que 
tenemos, y aún asi aceptaron 
el texto tal como quedaba. Na
die podrá argüir desconoci
miento, pues además de que 
se les advirtió: «¿Va a evitar 
esa formula que una mayoría 
parlamentaria quiera legalizar 
en su día el aborto? Aquellos

de quienes dependerá en gran 
parte el uso de la Constitución 
han declarado que no» (carde
nal Glez. Martin). Pero para 
que no parezca que es sólo la 
opinión de unos cuantos obis
pos, la Permanente de Episco
pado dijo: «No somos ajenos 
tampoco a las reservas que se 
oponen desde la visión cristia
na de la vida, v. gr. en materia 
de derechos educativos o esta
bilidad del matrimonio». El 
cardenal Glez Martin se pre
guntaba, en su famosa carta 
pastoral, que desató el más fe
roz anticlericalismo,: «Estos 
elementos (negativos) son aca- 

■ so deficiencias tolerables;
bien porque no pudiendo evi
tarlos se compensan con los 
valores positivos, bien porque 
tolerándolos se evitan males 
mayores? ¿o, por el contrario, 
son gusanos que inficcionan la 
manzana haciéndola dañina e 
inaceptable? Y continuaba: 
«la orientación moral de las le
yes y actos de gobierno queda 
a merced de los poderes públi
cos turnantes. Esto, combina
do con las ambigüedades in
troducidas en el texto constitu
cional, puede convertirlo fá
cilmente, en manos de los su
cesivos poderes, en salvocon
ducto para agresiones legali
zadas contra derechos inalie
nables del hompre, como lo 
demuestran los propósitos de 
algunas fuerzas parlamenta
rías en relación con la vida de 
las personas en edad prenatal 
y en relación con la enseñan
za». Parece que el cardenal 
temía que el Derecho pasase a 
depender del poder y de la 
fuerza, o lo que no es lo mis
mo, que el Derecho fuera la 
agresión «racionalizada»; del 
vencedor.

Con el paso del tiempo, y el 
desarrollo legislativo de la 
Constitución, se pueden apli
car o esta muy próximo de ser
lo. las palabras que Pió XI es
cribió. referentes a España en 
1931: «De hecho, en virtud de 
la Constitución y de las leyes 
posteriormente emanadas, 
mientras todas las opiniones, 
aún las más erróneas, tienen 
amplio campo para manifes
tarse. sólo la religión católica, 
religión de la casi totalidad de 
los ciudadanos, ve que se la 
vigila odiosamente en la ense
ñanza. y que se ponen trabas a 
las escuelas y otras institucio
nes suyas, tan beneméritas de 
la ciencia y de la cultura espa
ñola».

Ante todo lo expuesto, cabe 
hacer unas reflexiones: es im
posible una iniciativa legislati
va popular (por muchas firmas 
que se tengan) pues, el art. 
87.3 dice: «No procecerá di
cha iniciativa en materias pro
pias de ley orgánica»; y si 
consideramos, que el art. 81.1 
dice: «Son leyes orgánicas las 
relativas al desarrollo de los 
derechos fundamentales (di
vorcio, LODE. aborto caen 
dentro del capitulo que reco
ge esos derechos), y que en 
virtud de las leyes constitucio
nalmente válidas, cualquier 
modificación podría er recurri
da como una marcha atrás; y 
que la oposición, que yo sepa, 
no ha presentado ni anunciado

(Continúa en la pág. 7)
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ADJUDICADAS LAS OBRAS 
DE LA SEGUNDA FASE 
DEL TEATRO JUAN BRAVO

Ya ha sido firmado el docu
mento de contratación de la se
gunda fase de las obras de reha
bilitación del Teatro Juan Bravo 
que, tras la apertura de plicas, 
han quedado adjudicadas a la 
empresa Volconsa en pesetas 
200.286.683.

La escritura ha sido suscrita 
por Antonio Vázquez de Castro, 
director general de Arquitectura 
del MOPU; por Rafael de las 
Heras, presidente de la Dipu
tación, y por Manuel Cortés, re
presentante de Volconsa.

La segunda fase contempla la 
dotación del escenario, cameri
nos, patio de butacas y entre
suelos, restauración de palcos, 
sótano y foso para la orquesta, 
salas de ensayo,'biblioteca, sa

Exposición al público de los 
listados de revisión del valor 

catastral y base liquidable
Los listados de revisión de va

lores a efectos de la Contribu
ción Territorial Urbana de Sego- 
via, xapital, se encuentran ex
puestos en las oficinas de la Ge
rencia Territorial, se (avenida 
de Fernández Ladreda, 28), co
pia de los cuales también ha si
do remitida al Ayuntamiento pa
ra su exposición al público. En 
estos listados se expresan, por 
calles, el valor catastral y la ba
se liquidable de cada unidad ur
bana, con especificación de los 
titulares fiscales de las mismas. 
Según edicto que sobre este te
ma se incluye en el Boletín ofi
cial de la Provincia del pasado 
30 de diciembre,«la renta catas
tral de dichas unidades urbanas 
será la resultante de aplicar el 
4 por 100 sobre el valor catastral 
expresado en los citados lista
dos, de conformidad con lo dis
puesto en el articulo 2.°-2 del

¿Dónde está el busto 
de Rubén Darío?

Aquí.por lo que estamos vien
do, se da muy poca importancia 
a las cosas. Y luego se habla de 
amor a la cultura y de promoción 
de la cultura. Pero, hay un caso 
pendiente de solucionar que no 
nos explicamos. Hace bastante 
tiempo fue arrancado del pedes
tal donde se encontraba, en la 
plaza de la Merced, el busto de 
Rubén Darío, el gran poeta; to
davía a nadie se le ha ocurrido 
reponerle al lugar donde debie
ra estar. ¿Es que se ha perdido 
el busto? ¿No? Pues, si no se ha 
perdido ¿por qué no está ya so
bre el pedestal en la plaza de la 
Merced, debidamente asegura
do sobre la piedra? En la foto
grafía, el busto tal cual estaba 
antes de ser arrancado por el 
bárbaro de turno. Ahora, el pe

SUCESOS
El Gabinete de Prensa del 

Gobierno Civil, nos informa de 
los siguientes hechos: Sustrac
ción de un bolso y una cartera 
conteniendo cierta cantidad de 
dinero y documentos.

Robo de un radio cassette del 
interior de un vehículo estacio
nado en la vía pública, valorado 
en 20.000 ptas. Los daños en 
10.000.

Y por último en COCA sus
tracción de dos radio r jsettes 

la de exposiciones, cafetería, 
mobiliario, aire acondicionado, 
forjados, etc.

Luego queda otro proyecto 
complementario, de unos 50 mi
llones de pesetas, para obras de 
tramoya, maquinaria, instala
ciones especiales. En esta fase 
también se recibirá ayuda ofi
cial, después de la firma de un 
convenio entre los Ministerios 
de Cultura y Obras Públicas pa
ra restauración de teatros públi
cos. .

Aunque aún no se han fijado 
los plazos parciales de ejecu
ción de la obra, Volconsa se ha 
comprometido a llevarlo a cabo 
en 24 meses, si bien este plazo 
puede ser disminuido.

real decreto / //1979, de 20 de 
julio». Contra dichos valores y 
base —se dice también en el 
anuncio— cabe recurso de repo
sición ante el Centro de Gestión 
y Cooperación Tributaria, o re
clamación económico-adminis
trativa ante el Tribunal Econó
mico-Administrativo Provincial. 
Ambas reclamaciones, no simul- 
taneables, se podrán interponer 
dentro de los quince dias si
guientes al de finalización de la 
exposición al público, sin que la 
interposición de las mismas sus
penda la gestión administrativa. 
El edicto de referencia estará 
expuesto al público durante 
quince días, contados desde el 
siguiente al de su publicación en 
el B.O. DE LA Provincia. Re
cordamos que esta publicación 
se hizo el 30 del pasado diciem
bre. 

destal vacio señala acusadora
mente a la desidia del Ayunta
miento. .

(Foto: Aurelio Martin)

ael interior de un camión y un 
turismo respectivamente.

* * * -

Por su parte el Subsector de 
Tráfico de la Guardia Civil nos 
informa de un accidente de cir
culación que ocurrió ayer a las 
17,25 horas en el punto kilomé
trico 89,100 de la carretera N-VI 
(Madrid-La Coruña) término de 
Villacastin, al chocar dos camio
nes. No hubo daños personales.

Martín Villa, en Segovia

Es partidario de que haya Coalición 
Popular en las próximas elecciones 

autonómicas y municipales
«El PDP de Segovia está encantado con la incor
poración de Martín Villa», según Modesto Fraile

El presidente regional del Par
tido Demócrata Popular (PDP) 
de Castilla y León, Rodolfo Mar
tin Villa, señaló ayer a este pe
riódico que, personalmente, es 
partidario de que haya también 
Coalición Popular para las elec
ciones municipales y autonómi
cas de mayo de 1987, aunque se 
trata de un tema aún no resuel
to. «En todo caso», añadió, 
«conviene a todos los partidos 
de la coalición, aunque sólo sea 
como puro entrenamiento, tra
bajar como si no hubiera coali
ción porque habremos hecho 
una movilización de voluntades, 
de personas y de listas mejor 
que si confiamos unos en otros 
o en el conjunto de la coali
ción».

Rodolfo Martin Villa, que 
ocupó varios altos cargos con 
los gobiernos de UCD y ha «des
embarcado» recientemente en el 
PDP, «porque», según sus pro
pias manifestaciones, «es para 
mi el único partido respetuoso 
con algo que más que un parti
do político fue una gran empre
sa política como la UCD», al
morzó ayer en el Mesón de Cán
dido junto con los también ex
ministros Luis Ortiz y Manuel 
Núñez; los parlamentarios Mo
desto Fraile, Carlos Gila y José 
M.a Herrero; los procuradores 
Atilano Soto y Agapito Torrego; 
el presidente de la Diputación, 
Rafael de las Heras; el portavoz 
de la oposición municipal, Emi
lio Zamarriego y el presidente y 
el secretario provinciales del 
PDP, Teófilo Rebollar y Arman
do Arroyo.

Los políticos del PDP, a quie
nes acompañaban sus esposas, 
aprovecharon la presencia en 
Segovia durante estas navida
des de los señores Martin Villa, 
Ortiz y Núñez (que han perma
necido, respectivamente, en las 
localidades de La Velilla, Navas 
de Riofrio y San Rafael) para 
reunirse en una comida de 
amistad aunque también se ha
bló de la expansión del partido 
en Castilla y León y de una pró
xima reunión que se celebrará 
en Segovia el próximo mes de 
febrero a la que asistirán los 
cargos públicos del PDP oe to
da la región.

LA ADMINISTRACION DE LA 
JUNTA A TRAVES DE 

DIPUTACIONES Y 
AYUNTAMIENTOS

En el transcurso de sus de
claraciones, el presidente regio
nal del PDP, dijo que actual
mente les preocupa la articula
ción política y jurídica de la re
gión por lo que insistirán er que

la única forma de construir ésta 
es en base a sus provincias y a 
sus municipios y que toda la 
administración de la Junta de 
Castilla y León se haga a través 
de las diputaciones y ayunta
mientos, «para que la Junta sea 
de verdad un órgano de Gobier
no». «También», siguió dicien
do, creemos que como región 
tenemos algo que enseñar al 
resto de las regiones españolas 
como es nuestra forma peculiar 
de Gobierno que tradicional
mente ha sido la provincia y el 
municipio.

PRESIDENTE 
INCONSECUENTE

Para Rodolfo Martín Villa, el 
partido tiene una desigual im

Según su presidente

El grupo centrista del Congreso 
pretende continuar hasta 

el término de la legislatura
La ubicación de los diputados 

está orientada en su mayor parte 
a la Coalición Popular

El presidente del Grupo Parla
mentario Centrista del Congre
so de los Diputados, Luis Ortiz, 
dijo a nuestra Redacción que el 
proyecto de este grupo es el de 
seguir hasta el término de la le
gislatura. No obstante Luis Or
tiz, que ha formalizado reciente
mente su entrada en el PDP, 
reconoce que en el seno del 
grupo se dibujan algunas ten
dencias desde el punto de vista 
de la ubicación de los diputados 
con una orientación mayoritaria 
a la Coalición Popular, aunque 
también hay representantes de 
la Coalición Gallega y alguna 
persona en el PRD de Roca y 
Garrigues.

«Una escisión», añadió el se
ñor Ortiz, «no es verosímil, ni 
lógica y no tiene sentido porque 
todos comulgamos con un cen- 
trismo muy claro, con el mismo 
que nos llevó al escaño en que 
estamos. Hay diputados cuya 
adscripción personal futura pa
rece que va a ser la del PDP, 
entre ellos la mía; otros se ads
criben más al área de la Opera

plantación en Castilla y León 
(Segovia la provincia en que 
más), pero en conjunto tiene 
una buena implantación. «Si 
ese monumento a la inconse
cuencia que es el presidente del 
Gobierno, Felipe González, con
tinúa siendo inconsecuente y 
convoca el referéndum sobre la 
OTAN, ese referéndum nos va a 
dar ocasión de un buen entrena
miento para asegurar la pulcri
tud de los resultados; por tanto, 
estaremos presentes como par
tido en todas y cada una de las 
mesas electorales de los 10.000 
municipios de la región».

En el PDP, según el señor 
Martin Villa, se quiere acentuar 
el carácter centrista del partido. 
«Creemos que un mayor prota
gonismo de los partidos cen
tristas en el seno de la Coali
ción Popular puede reconstruir 
la presencia y la fuerza política 
que el cen y la derecha tuvieron 
en las elecciones de 1977 y de 
1979». En este sentido, Modes
to Fraile dijo que una encuesta 
para uso interno del PDP indica 
que el 70 por ciento de los vo
tantes de UCD prefieren votar al 
PDP en este momento, «lo que 
quiere decir que en "cuanto el 
PDP tenga una buena infraes
tructura en el resto de la región 
puede encontrar unas lineas de 
voto procedentes de UCD muy

(Continúa en la pág. 5)

ción Roca y hay alguno dentro 
de la Coalición Popular en el PL 
como Pío Cabanillas o Bravo de 
Laguna, pero todos dentro de 
un centrismo que fue el que nos 
llevó a las urnas, al cual nos 
debemos de tal manera que se
guro que los que nacimos cen
tristas muramos centristas».

Para el próximo 15 de enero, 
el grupo mantendrá una reunión 
en la cual se tomarán decisio
nes de cara a la postura que se 
podrá adoptar dentro del plazo 
de cada periodo de sesiones 
que permite que cada diputado 
se adscriba al grupo que entien
da que es el suyo.

En el Grupo Centrista se en
cuentran entre otros diputados, 
el ex-presidente del Gobierno 
Leopoldo Calvo Sotelo; Luis Or
tiz, Manuel Núñez, Gabriel Cis- 
neros, Jesús Sancho Rof, Pío 
Cabanillas, Antonio Díaz Fuen
tes, Fernando López Agudin, 
José M.a Bravo de Laguna y 
Luis Mardones.

A. M.

M.C.D. 2022
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AGENDA H

| CALENDARIO | j EXPOSICIONES I

PARA MAÑANA

Sábado 4 de enero

Van 4 días, faltan 361.
Sol, de8,38 a 18,1

| SANTtmM |

Santos: Celso, Gregorio y Ri- 
goberto.

|PENSAMIEHTO |

«La mano izquierda es la que 
gobierna el mundo. La derecha 
es buena para bendecir, pero la 
izquierda es necesaria para no 
ser «bendito».

Gar Mar

I FARMACIA | 
| DE GUARDIA |

García Carretero. Cervantes, 
27.

CUPON NACIONAL 
® DE CIEGOS IB

NUMEROS PREMIADOS DIA 2

4590
(Premiado con 100.000 pesetas)

Terminaciones y premios 
Núm. Ptas.

0 50
90 500
590 5.000 

4589 1.250 
4591 1.250

| E L TIEMPO I

Según datos del Instituto Na
cional de Meteorología, del Mi
nisterio de Transportes y Comu
nicaciones.

En Segovia

En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 669,7 m m
Viento del O
Temperatura máxima: 6,2°

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 668,7 m ■ m
Viento del S
Temperatura mínima: 1,8°
Lluvia recogida: 2,0 litros m2
A las 10 de la mañana; 2,6°

En España

Durante las próximas horas 
las temperaturas iniciarán un 
descenso que será más acusado 
en las regiones del Norte y so
plarán vientos racheados del NE 
que harán que el ambiente sea 
desapacible, informa el Institu
to Nacional de Mateorología.

Lloverá en Galicia, León, As
turias, Cantabria y País Vasco. 
En el resto de la meseta supe
rior, centro y norte de Extrema
dura, asi como en el Pirineo, 
habrá chubascos que serán en 
forma de nieve por encima de 
los 100/1200 metros.

TORREON DE LOZOYA

Obra Cultural - 
de la Caja de Ahorros

Angel Salamanca, óleos. Has
ta el 20 de enero.

ALGUARIN DE ARTE ENEBRO

Pinturas , de Félix Munilla 
González.

CAFE PUB CARUSO’S 
(Cl Infanta Isabel n.° 8)

A. Hernández y Juan Gil, 
óleos. Hasta el 7 de enero.

PUBLICACIONES

«FORMAS PLASTICAS»

Número doble (diciembre- 
enero) de esta publicación dedi
cada a la información y publica
ción plástica, que se edita en 
Madrid mensualmente. El ejem
plar presente lleva, entre otras 
informaciones, una referida a 
Feriarte 85; articulo en memo
ria de Pablo Serrano y otro sobre

HERMANDAD
JL DE DONANTES

* DESANGRE

NUEVOS HORARIOS 
DE DONACIONES
HOSPITAL GENERAL

— Lunes, martes y jueves: 
De 9 a 19,30 horas.

— Miércoles: 
De 9 a 17 horas.

— Viernes:
De 9 a 15 horas

• y de 17 a 19,30 horas.
— Sábados:

De 9,30 a 13,30 horas.

HOSPITAL POLICLÍNTCO
— De lunes a viernes: 

De 9 a 13,30 horas.

Librería-Papelería

Juegos educativos 
Libros infantiles 

Ezequiel González, 28

CASINO
CASTILLA- 
LEON, S.A.

Crta. de Madrid, km. 178

PALACIO DE LOS 
CONDES DE GAMAZ0 
BOECILLO (ValladoUd)

* Abierto todos los dias de 19,30 
horas a 3,30 de la madrugada. 

* Viernes, sábados y vísperas 
de fiesta, hasta las 4,30.

el pintor Antonio Villa-Toro; 
mes de la fotografía en Valen
cia; informe sobre la cerámica 
de Sargadelos; el ceramista 
Claudi Casanovas; cerámica; 
entrevista con Fernando Bell- 
ver; amplia crónica de exposi
ciones, biblioteca, convocatorias 
y concursos.

| CONCURSOS |

PREMIO « MERCURIO» 
DE PERIODISMO

El Colegio Oficial de Agentes 
Comerciales de la Comunidad 
de Madrid convoca este premio 
para trabajos periodísticos que 
versen sobre la función del 
agente comercial en la sociedad 
y que hayan sido publicados en
tre el uno de febrero y el 31 de 
octubre de 1986- Los trabajos 
deberán ser enviados a dicho or
ganismo, sito en la calle Duque 
de Fernán Núñez, 2. 28012 Ma
drid, a donde se pueden dirigir 
para más información.

V CONCURSO DE PIANO 
«NUEVA ACROPOLIS

La Asociación Cultural «Nue
va Acrópolis» convoca este con
curso dotado con un único pre
mio de cien mil pesetas, en el 
que podrán participar los pianis
tas españoles que tengan una 
edad comprendida entre los 16 
y 30 años. El programa a inter
pretar está compuesto de cuatro 
obras más la obligada interpre
tación de un Estudio de Chopin. 
El próximo día 25 de enero fina
liza el plazo de presentación de 
instancias, y demás documenta
ción que se hará en «Nueva 
Acrópolis» (Concurso de Piano). 
Gran Via, 22 Dpdo. 2.° piso, 
28013, Madrid. Para más infor
mación pueden remitirse a esta 
información o al teléfono 
91-222 87 30.

HORARIOS DE INVIERNO 
DE LOS AUTOBUSES URBANOS
DE LUNES A VIERNES

Linea 1 (San José), cada 15 minutos.
Linea 2 (El Carmen), cada 15 minutos.
Línea 3 (Puente Hierro), cada 15 minutos. (Por José Zorrilla van 

los autobuses que salen de la Plaza Mayor a las horas enteras y 
medias, saliendo del Puente de Hierro a los cuartos de hora. Por el 
Camino Nuevo van los que salen de la Plaza Mayor a los cuartos de 
hora y del Puente Hierro a las medias y enteras).

Linea 3 (San Lorenzo), cada 30 minutos. (Salidas de la Plaza 
Mayor a los cuartos de hora; esta linea sigue prolongada a Puente 
Hierro).

SABADOS Y FESTIVOS

Línea 1 (San José) y linea 2 (El Carmen): Cada 15 minutos de 12 
a 15 horas y de 18 a 22,45 horas; resto del dia, cada 30 minutos.

(Estas líneas 1 y 2 tendrán sus salidas de la Plaza Mayor a los 
cuartos de hora y desde final de linea, a las medias horas y a las 
horas enteras cuando estén en frecuencia de 30 minutos).

Linea 3 (San Lorenzo) y línea 4 (Puente Hierro): Cada 30 mi
nutos.

Esta linea 3 tendrá su salida para Puente Hierro y San Lorenzo 
desde la Plaza Mayor a las medias horas y enteras, y desde el final 
de linea, a los cuartos.

Servicios por el Camino Nuevo: Los sábados y festivos serán, 
desde la Plaza Mayor, a las 11,30,12,12,30,16,17 y 19 horas. El re
greso se hará por el mismo itinerario.

Para Hontorla: Horario de los sábados; salidas de la Plaza 
Mayor a las 8,30, 14,30, 16 y 18,30 horas.

A la residencia de pensionistas de El Terminillo, las entradas los 
sábados serán a las 8, 10 y 13.

Nueva Segovia: Desde las 7,45 al término del servicio, salida 
cada hora de la Plaza Mayor.

iBEUlITíDO BE SEGOVIA-
DECIA HACE 50 AÑOS

SOBRE LA PRORROGA Ue LA SUSPENSION DE SESIONES
He aquí las declaraciones del jefe de la Ceda en relación con * 

la suspensión de sesiones de Cortes, a que el señor Gil Robles se 
refirió ayer en la carta que envió al señor Alba:

«La Constitución está clara. No caben interpretaciones cuando 
el texto es terminante. La prórroga de la suspensión de sesiones 
más allá de los quince días, representa en este péríodo una in
fracción constitucional. Es decir, que el poder público se sitúa 
fuera de la ley y estamos frente a un golpe de Estado.

Se ve claro que, en realidad, lo que hay es miedo a la voluntad 
nacional. Si este temor no existiera, lo natural sería que el Gobier
no acudiera inmediatamente a estas Cortes, que representan la 
voluntad nacional, o convocara elecciones sin más demora. Ya se 
verá cómo no es ésta la última suspensión.

El 1 de febrero se abrirán las Cortes para cerrarlas a las dos 
horas, y como se está en el otro período, puede haber una nueva 
suspensión de un mes. Total, tres meses de Gobierno a espaldas 
de la voluntad popular, en un régimen democrático y parlamenta
rio».

■te
PARA HOY

PRIMERA CADENA

15,00, Telediarlo. 15,35, El trueno 
azul. 16,30, Como se hizo «Indiana Jo
nes y el templo maldito». 17,30, Dibujos 
animados. 18,00, Barrio sésamo. 
18,30, Los Biskitts. 18,55, Chocky. 
19,30, Al galope. 20,00, Más vale pre
venir. 20,30, Telediarlo. 21,05, Un, dos, 
tres. 23,00, Página de sucesos. 23,45, 
Telediario. 00,05, Teledeporte. 00,15, 
Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA

18,45, Carta de ajuste. 18,59, Aper
tura y presentación. 19,00, Dibujos ani
mados. 20,00, Largometraje. 00,30, Fil
moteca TV. 02,00, Despedida y cierre.

TVE EN CASTILLA Y LEON

Lunes: 14, El deporte, edición espe
cial; 14,30, Informativo regional.

Martes: 14, Paisanos (personalida
des no políticas); 14,30, Informativo re
gional.

Miércoles: 14, Nosotros mismos 
(cantantes y grupos musicales); 14,30, 
Informativo regional.

Jueves: 14. Tierra: 14,30, Informativo 
regional.

Viernes: 14, Mañana será otro dia 
(concursos, entrevistas y reportajes); 
14,30, Informativo regional.

ÍN1M

, PARA MAÑANA

00,15, El loco de la colina. 2,30, De la 
noche a la mañana. 7,00, Matinal SER. 
8,30, Cosas de Segovia. 10,15, Su pro
grama. 11,03, Super Baby. 12,03, Sor
teo de la Lotería del Niño. 12,30, Su 
programa. 13,05, SER deportivos. 
13,30, Información local. 14,15, Musi
cal. 14,30, Informativo de las dos y me
dia. 15,00, Segovia a las tres. 16,03, El 
gran musical del sábado. 17,03, Café 
de la tarde. 18,03, Los 40 principales. 
19,03. Carrusel baloncesto. 23,00, 
Hora 25. 23,30, Deportes. (Coincidien
do con las horas, Informativos SER).

RADIO SEGOVIA F.M.

PARA MAÑANA

6,00, El despertador. 7,00, Matinal 
SER. 8,30, Cosas de Segovia. 10,03, 
Los 40 principales. 22,50, Ultimo infor
mativo local. 23,00, Hora 25. 1,00, La 
gran movida.

fr] 

antenas
PARA MAÑANA

6,30, El primero de la mañana. 8,30, 
Viva la gente. 15.00. Crónica 3. 15.30. 
Las tardes de Antena. 19.00. Antena de 
Castilla y León. 20.00. Los 33 de Ante
na 3 de Segovia. 21.00. Especial -Los 
33 de Antena 3-. 22,00, La salud es lo 
que importa. 23,00, Hora 0. 24,00, Su- 
pergarcia en la hora 0. 01.30, Polvo de 
estrellas. 04,00. Especia! «Los 33 de 
Antena 3- (repetición). 05.00. Super- 
garcia (repetición).

PROGRAMACION RADIO 80

Radio 80 Serie Oro (97.6 MHz). 24 
horas de la mejor música con las 1.000 
mejores canciones de las tres ultimas 
decadas. 1954-1985.

R.N.E.
PROGRAMACION REGIONAL

PARA MAÑANA

13,05. Avance informativo. 13,10, 
Deportes en Castilla y León. 13,30, In
formativos trece treinta. 13,40, Enclave 
del folk. 15,05. Punto... y seguido.

/MICRO

Tenemos de todo:
AMSTRAD todos los modelos 
SPECTRUM PLUS 
SPECTRAVIDEO 
MSX y 328
Abrimos los sábados de 6 a 8

Ezequiel González, 28 
Teléfono 43 68 65 
GALERIAS GIGANTE

Su m ríbíisc a

EL ADELANTADO DE SEGOVIA
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No hay unidad entre los comer
ciantes sobre la apertura el día 5 
Ayer se desconvocó la asamblea sindical

El próximo día 9, paro de cuatro 
horas de los trabajadores 

de la Compañía Telefónica
La asamblea convocada ayer 

por los sindicatos CC.OO., USO 
y UGT para adoptar una postura 
contraria a la apertura de esta
blecimientos comerciales el 
próximo domingo, no se cele
bró. Según fuentes sindicales la 
asamblea se suspendió ante las 
afirmaciones del presidente de 
la Agrupación de Comerciantes 
a un miembro de UGT de que no 
se pensaba abrir el dia cinco.

Martín Villa, 
en Segovia
(Viene de la pág. 3)

importantes, a sumar a la Coali
ción». '

NO HAY PUGNA

En relación con la presunta 
pugna entre AP y el PDF en 
cuanto al candidato de la Coali
ción a la Junta de Castilla y 
León, Rodolfo Martin Villa afir
mó que no tiene por qué haber 
pugna porque aún no hay Coa
lición Popular para estas elec
ciones. «Plantear esos proble
mas, además de extemporánea
mente, es grave porque tenien
do en cuenta que el patrimonio 
político del socialismo gober
nante es escaso, nulo y negati
vo en Castilla y León y la Junta 
está cubierta de desprestigio, 
no les debemos de dar ningún 
patrimonio en virtud de unas di
ferencias internas».

JUNTARSE CON LOS 
MAS PROXIMOS

Preguntado acerca de sus ri
validades con los políticos se- 
govianos Modesto Fraile y Car
los Gila, con los cuales ahora 
participa en una misma opción 
política, el señor Martin Villa 
señaló que normalmente en la 
vida política como en la vida 
familiar o profesional, uno sólo 
tiene problemas con los más 
próximos. «Con los dirigentes

Sin embargo, según fuentes 
de la FES no hay una postura 
unitaria entre los propios co
merciantes sobre dicha apertu
ra, por lo que la Federación ha 
optado por dejar al libre albe
drío de cada comerciante la po
sibilidad de abrir o no la víspera 
de Reyes. Por su parte, la Agru
pación ha enviado a los medios 
de comunicación una nota en la 
que recomienda abrir el sábado 
por la tarde «para un mejor ser
vicio a sus clientes», recordan
do también que los estableci
mientos donde se vende pan y 
leche abrirán el domingo por la 
mañana.

Microfilmado de 
libros parroquiales

Nos llegan noticias de que en 
algunas parroquias de la capital, 
un grupo de personas, america
nos, parece que pertenecientes 
a una determinada secta religio
sa, están microfilmando los li
bros de bautismos, matrimonios 
y defunciones, a cambio de de
jar una copia del microfilm. Por 
el momento, no tenemos más 
noticia del caso, si bien sería in
teresante una explicación ante 
la preocupación de algunas per
sonas por un hecho tan infre
cuente, porque una cosa muy di
ferente, a nuestro juicio, es 
permitir la copia o microfilmado 
de algún documento concreto a 
dejar que se microfilme toda 
una colección de libros parro
quiales antiguos.

AL AIRE DE LA CALLE
«LOS DE SIEMPRE»

Serán «los de siempre» u otros, 
pero lo cierto es que el espíritu sal
vaje y antisocial sigue metido en ei 
cuerpo de algunos. En la calle de 
José Zorrilla se está procediendo 
a la colocación de numerosas 
plantas en los parterres allí traza-

Todas las fuerzas sindicales 
presentes en la Compañía Tele
fónica Nacional de España 
(C.T.N.E.) han convocado para 
el próximo día 9, jueves, un paro 
de cintro horas, en respuesta a 
la disolución unilateral de la 
parte complementaria de la Ins
titución Telefónica de Previsión 
(I T P.) realizada por la Compa
ñía de forma arbitraria y no 
ajustada a la legalidad vigente».

En un comunicado que nos 
remite el sindicato de teléfonos 
de la Unión General de Trabaja
dores, éste sindicato manifiesta 
su sorpresa y estupor por apro
bación realizada por el Ministe
rio de Hacienda de la separación 
contable de los Fondos Institu
cionales de la ITP y la posible di
solución de la parte complemen
taria, lo que significa, a su jui
cio, «la desaparición de las pen
siones complementarias para los 
trabajadores en activo de la 
CTNE» y «la incautación del 
Fondo Institucional de la ITP- 
40.000 millones de pesetas- 
hecho que consideramos como 
una apropiación indebida de 
bienes que pertenecen a los tra
bajadores de CTNE».

UGT, según añade el comuni
cado estudia la presentación de 
querellas contra el presidente 
de ITP y la propia Compañía Te
lefónica, ya que sus actuaciones 
podrían caer en la órbita del De
recho Penal y se estaría come- 
trendo un delito tipificado en el 
artículo 499 bis del Código Penal 
.«ya que la disolución se trataría 
de un procedimiento malicioso 
de la CTNE, que impone a los 
trabajadores condiciones de Se
guridad Social que perjudican 

dos a raíz de la reforma de la calle; 
pues bien, mientras unos ponen, 
otros, los gamberros, los insacial- 
bes de hacer mal, proceden a des
trozar lo que acaba de plantarse. Y 
asi ¿hasta cuándo?

los derechos que tienen recono
cidos por disposiciones legales y 
convenios colectivos».

El dia 9, durante las cuatro’ 
horas de paro se convocará a los 
trabajadores de la provincia a 
conééntraciones y manifestacio
nes con las que demostrar el 
rechazo a «unas medidas y acti
tudes que pretenden atacar Jos 
derechos de los trabajadores de 
CTNE».

Puntualizaciones a la infonnación 
sobre agricultura de montaña

El delegado territorial de la 
Consejería de Agricultura, Ga
nadería y Montes de Segovia, 
nos remite la siguiente nota;

«Con el ánimo de aclarar y 
completar la información apare
cida en «EL ADELANTADO DE 
SEGOVIA»en su edición de ayer, 
dia 2 de enero, me permito su
gerir la publicación de las si
guientes puntualizaciones.

1 .°. —El Servicio de Exten
sión Agraria, al ser transferido a 
la Junta de Castilla y León, pa
só a denominarse Servicio de 
Promoción y Desarrollo Agrario 
(SPYDA), según se hizo público 
en su día.

A nivel provincial este Servi
cio lo constituye una sección 
ubicada en la Delegación Terri
torial de Agricultura, Ganadería 
y Montes y cuyo jefe es D. Fran
cisco Velasco Sastre y no la per
sona a que se alude en la infor
mación. De esta sección depen
den las unidades comarcales, 
siendo el jefe de la de Sepúlve- 
da, D. José Luis Martin Aran- 
guez, a quien se cita en EL ADE
LANTADO.

2 .°. — Los trabajos sobre Agri
cultura de Montaña, así como 
su comité, corresponden por 
igual a las administraciones

Las cigüeñas 
también llegaron 
a Segovia

El pasado dia 31, nuestro co
rresponsal en Cuéllar informaba 
de la presencia de una cigüeña 
en aquella villa; pues, bien, 
también en nuestra ciudad han 
hecho su aparición al menos dos 
de estas zanqudas, según nos 
cuentan personas que las han 
visto. Ya se sabe el dicho de que 
«para San Blas la cigüeña ve
rás», por lo que no puede resul
tar extraña que en estas fechas 
empiecen a llegar a nuestra pro
vincia.

central, autonómica y local, co
rriendo a cargo de las delega
ciones territoriales de Agricul
tura de cada provincia la coordi
nación, pero exclusivamente la 
coordinación, ya que en los tra
bajos y decisiones intervienen 
las tres administraciones, en
cargándose cada una de los te
mas que les son más afines 
para luego coordinar y dar los 
resultados y propuestas con
juntamente.

3 .°. — El equipo técnico de 
coordinación creado al efecto, 
está ubicado en la Delegación 
Territorial de Agricultura, Gana
dería y Montes pero no en nin
guna de sus unidades en con
creto. Por tanto los trabajos se 
han iniciado y se coordinarrdes- 
de la propia Delegación como 
tal.

4 .°. — Esta Delegación, como 
coordinadora de las actuacio
nes, desea aprovechar la oca
sión, para destacar el interés 
demostrado por las tres admi
nistraciones asi como la calidad 
de los trabajos que están apor
tando y que han de servir para la 
elaboración del programa que, a 
través de la Junta de Castilla y 
León, será elevado a la Comi
sión de Agricultura de Montaña 
para su aprobación definitiva.»

de UCD, hoy del PDP como yo 
mismo, tuve unos problemas 
que no tenían nada que ver con 
la ideología sino con un proble
ma territorial. Al final, salvados 
las diferencias, uno se tiene que 
juntar siempre con los más pró
ximos».

Al hilo de-esta respuesta, el 
diputado Modesto Fraile añadió 
que tenia que decir «con satis
facción» que cuando vio la posi
bilidad de atraer hacia el PDP a 
Rodolfo Martin Villa, ha sido 
uno de los fervientes partidarios 
y trabajadores dentro del PDP 
para poder incorporar a un hom
bre de su categoría e historial 
político. «El PDP de Segovia 
está encantado con la incorpo
ración de Martin Villa y le apo
yará para que pueda hacer una 
buena labor». En resumen, el 
señor Fraile dijo que los pro
blemas accidentales están muy 
por debajo de lo que puede ser 
la estimación personal y de una 
identificación absoluta de cómo 
se debe entender la política. «La 
mayoría de los que estuvimos 
en UCD creo que podemos en
tendernos perfectamente como 
lo demostramos en otros empe-' 
ños políticos futuros».

A. M.
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CTUllMO EL MERCADO DE GANADOS
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ABRIMOS: Sábados tarde, y el próximo dia 4 
hasta las 12 de la noche

IGUAL QUE EL PASADO AÑO

El mercado de ganados celebrado ayer en nuestra ciudad 
fue una repetición del último mercado celebrado el pasado 
año.

El de ayer, primero de 1986, no sufrió alteraciones, ni tan 
siquiera por consideración hacia el estreno de nuevo impues
to. En los mercados de porcino y vacuno todo el mundo sigue 
conforme con lo que compra, lo que vende, el precio que paga 
y el que recibe. Incluso algunos disconformes venden y 
compran, en porcino, por encima de lo estipulado.

Tan solo el ganado ovino y, en cuando al lechal y el 
recental, pasado el furor consumista de las fechas navideñas, 
conocieron distinta cotización, a la baja. 10 pesetas el lechal 
y 5 el recental.

Los precios fueron los siguientes:
Porcino.—Selecto 182 pesetas kilogramo, normal 180, 

graso de 100-115 kilogramos 182, de más de 115 kg. 182, 
cerdas desvieje 140-150, lechones selectos 340 y normales 
330.

Vacuno.—Añojos extra 455 pesetas kilogramo, de primera 
430, de segunda 410. Vacas extra 330, de primera 240, de 
segunda 195. Terneras de leche de menos de 125 kilogramos a 
660, de más de 125 kg. a 650. Terneras pienso de entre 150 y 
1 75 kg. a 490, de entre 175 y 200 kg. a 470. Terneros de vida de 
cruce charolés 300, pardo 290, del país 255.

Ovino. —Lechal 630, recental 530, pascual 365, grandes 
270 y ovejas 70.

La cebada a 23,70 pesetas kilogramo.

M.C.D. 2022
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NAVAS DE RiOFRIO SEPULVEDA BOCEGUILLAS

Petición a los
(J. GONZALEZ, CORRES- 

PONSALÍ.
La próxima festividad de los 

Reyes Magos lleva a este co
rresponsal a hacerles unas peti
ciones a SS.MM. relacionadas 
con la localidad de Las Navillas, 
a ver si pudieran ser atendidas a 
lo largo de los próximos 12 me
ses. Quede constancia de que 
se podrían añadir algunas más, 
por lo que la lista no es exhaus
tiva, y por aquello de que «cada 
uno habla de la feria, según le 
va en ella», es seguro que otros 
convecinos también pondrían 
otros deseos, aunque imagino 
no existirían muchas divergen
cias. Veamos algunos de los 
«pedidos»:

1 .°. —Un Ayuntamiento más 
eficaz y trasparente. Ideas para 
los municipes que, a la vista de 
lo sucedido en este año que ter
mina, parece que no tienen mu
chas. Más rapidez en la aproba
ción de los presupuestos (toda
vía no se han hecho públicos 
los de 1985...). Mayor informa
ción a los vecinos... Arreglo de 
los puntos de luz, cinco en 
total, que desde hace meses no 
funcionan en la carretera a la 
entrada de la localidad (¿están 
las bombillas rotas?). Asfaltar 
algunas calles, red de sanea
miento, etc. etc.

2 .°.—Que llueva en cantidad.
3 .°.—Que la Diputación par- 

chee la carretera a principios del 
verano, no a finales del otoño 
como ha sucedido este año (en 
contra de lo que era habitual...)

4 .° Que concluyan las obras 
del nuevo cuartel de la Guardia 
Civil (los trabajos, por cierto, 
han dado comienzo en estos 
días...).

5 .°.—Que desaparezcan los 
ladrones, rateros y raterillos, 
que lo mismo se llevan jamones 
(aunque luego aparezcan en Ma
drid), que desvalijan una vivien
da, que...

6 .°.—Que no haya tantos pe
rros, gatos y otros animales,

LA LOSA

Cambiará el nombre 
de la estación 
de RENFE

(J. MARTIN, CORRESPON
SAL).

El Ayuntamiento de La Losa 
ha respondido recientemente a 
Renfe, comunicando estar de 
acuerdo con el cambio de deno
minación de la estación de fe
rrocarril que hasta el momento 
presente es «La Losa-Navas de 
Riofrio» y que pasará a ser den
tro de breve plazo de «Navas de 
Riofrio-La Losa».

Este cambio es consecuencia 
del nacimiento como nuevo 
Ayuntamiento de Navas de Rio
frio, ocurrido hace ahora tres 
años, y debido también al he
cho de que la estación se en
cuentre en el término municipal 
de Navas de Riofrio. El cambio 
de denominación lo había soli
citado a Renfe el Ayuntamiento 
deesa localidad y posteriormen
te, la Dirección Comercial de la 
Red se dirigió al Ayuntamiento 
de La Losa solicitando su con
formidad, que se ha dado en un 
reciente pleno municipal.

Reyes Magos 
sueltos.

7 .°. — Más cubos para basu
ra, bien situados y mejor colo
cados que los ahora existentes, 
que se vuelcan con tanta facili
dad (y los contenidos esparci
dos...)

8 .°.—Que terminen las obras 
de adecentamiento del cemen
terio y que de paso también se 
«adecente» alguna casa de sus 
proximidades...

9 .°.—Que los servicios públi
cos sean más «servicio públi
co». Es decir, que Telefónica 
tenga el teléfono instalado todo 
el año en la plaza, que Unión 
Eléctrica Penosa, corte la luz 
los menos domingos posibles 
pero sabiendo que todos los ve
cinos se enteran (para que lue
go el delegado de la empresa en 
San Rafael, mi buen amigo José 
Ramón, no tenga que molestar
se en visitar a alguno...), que 
Renfe ponga un servicio a Ma
drid en consonancia con estos 
años finales del siglo XX que 
vivimos... .
10 .°.— Que la era deje de ser 

un lugar para abandonar co
ches...
11 .°.—Que se le le «eche» un 

poco más de imaginación a las 
fiestas de San Antolín. Que se 
piense en otras fiestas para an
tes del verano (un proyecto que 
ya este año pudo haber sido 
realidad) y que se «entierre» la 
festividad del 8 de diciembre,..
12 .°.— Que José Luis, nuestro 

cartero-fontanero y un largo etc. 
de empleos y oficios, encuentre 
algún ayudante para que pueda 
atender la gran demanda de tra
bajo que tiene.
13 .°. —Que Domingo Meras, 

juez flamante (este año inició 
sus funciones) tenga poco o 
nada que hacer en esas tareas.
14 .°. — Que Mariano compre 

otra mesa de billar, pues mu
chos días hay que hacer cola 
para poder jugar...
15 .°.—Que los «ríos» Peces y 

Frió, dejen de ser cloacas.
Y por aquello de que lo último 

será lo primero, que los 151 
habitantes de esta localidad 
tengamos una salud a prueba " 
del gneis que existe en nuestro 
subsuelo.

LA AGRUPACION
DE COMERCIANTES 
SEGO VIANOS (A.C.S.), 
con motivo de la festividad de Reyes que se 
celebra el próximo lunes, recomienda al comer
cio de Segovia —tal como se viene realizando 
en los últimos años— abrir la tarde de maña
na sábado día 4, con objeto de dar un mejor 
servicio a sus clientes y ofrecer las mayores fa
cilidades al público para las compras del día 6.

Los establecimientos de alimentación que 
despachan pan y leche abrirán la mañana del 
domingo.

Regalos exclusivos, con nombre
Pañuelos, bolsos, bisutería

PERFUMERIA MARCOS
GIVENCHY - GUCCI - LANVAINE

La población participa en 
diversas actividades navideñas

(J.E. y A., CORRESPONSA
LES).

La villa de Sepúlveda está vi
viendo plenamente la Navidad, 
todas sus gentes, y especial
mente los jóvenes, colaboran 
para que así sea; se dividen en 
grupos encargándose cada uno 
de una función diferente a rea
lizar.

Comenzaron con la prepara
ción de una cesta de Navidad, 
donada por todos los industría
les de la villa, con el fin de sacar 
fndos para los juguetes que se 
repartirán entre los niños de Se
púlveda y sus pueblos agrega
dos, la noche de Reyes.

El día de Nochebuena, en la 
misa del Gallo, se formó un 
belén viviente; se representó la 
anunciación del Angel a los 
pastores del nacimiento del Ni
ño Jesús: la entrega de ofren-

Festival para la construcción 
de la residencia de ancianos

Durante las fechas navideñas 
se están realizando en esta villa 
gran número de actos. Entre 
ellos ha destacado el que se or
ganizó en «La Violeta», que iba 
destinado a recaudar fondos pa
ra la construcción de una Resi
dencia para Ancianos. Con tal 
fin actuaron gran número de 
grupos de todo tipo.

Empezó este festival por la 
obra de teatro que fue represen
tada por la Asociación de Pero- 
rrubio «El Labrador», que se ti
tulaba «Los Robinson». Des
pués actuaron las tres charan
gas de Sepúlveda, «La Meca», 
«El Tiki» y «Barbacana». Tam
bién la dulzaina tuvo su turno, 
con Jesús Cristóbal a la dulzai
na y Pleite al tamboril. Además 
una representación de las her
manas Sanz de baile; otra de 
una joven de Perorrubio que de
leito con sus canciones ranche
ras, la actuación de un grupo 
denominado la «Trinca», la ron

das por los pastores, asi como 
un árbol de Navidad por niños, 
que a la vez que encendían una 
luz decían una frase de lo que 
para ellos es la Navidad; partici
pando en toda la misa, sin 
faltar el coro, con un resultado 
emocionante.

Lo último en realizar es la Ca
balgata de Reyes, la cual año 
tras año se va perfeccionando; 
se comenzó alquilando trajes 
para los Reyes, hasta llegar a la 
actualidad, que con el esfuerzo 
de todos, hechos a mano, el 
pueblo no sólo posee trajes pa
ra los Reyes, sino también para 
pastores, guardia romana y ma- 
jorettes, junto con tronos y ca
rrozas. Más de cien personas 
actuando directamente en la ca
balgata, más otras cuantas ha
ciendo que ésto sea posible, 
dan como resultado una cabal
gata brillante y digna de ver.

dalla Sepulvedana, y para finali
zar representación del sainete 
«El zapatero remendón».

Estas actuaciones tuvieron 
una duración bastante larga, ya 
que empezaron a las nueve de la 
noche y terminaron a la una de 
la madrugada.

Todos los vecinos de Sepúl
veda y pueblos limítrofes coo
peraron con su presencia a este 
acto con lo que su fin quedó 
cumplido.

FUENTEPELAYO

Conferencia 
sobre el IVA

(JESUS OLMOS, CORRES
PONSAL).

Aquí si que podemos decir 
que nosotros nos lo guisamos y 
nosotros nos lo comemos igual
mente, aunque por tratarse del 
IVA el'digerirlo ya es un poco 
más complicado y quizás mo
lesto.

Asi el CEAR de esta pobla
ción como una muestra de su 
actividad, entre otras cosas, ha 
organizado y celebrado una 
conferencia sobre el Impuesto 
del Valor Añadido, que tiene vi
gencia, como sabemos, desde 
el 1 de enero.

El conferenciante ha sido un 
vecino de la localidad (por eso 
digo que queda todo en casa). 
Su nombre es Angel Gilsanz 
Adrados y trabaja en «Proinser- 
ga» como Administrativo. El te
ma bien preparado por el prota
gonista, fue desarrollado con 
bastante detalle y amplitud y en 
general despertó interés, aun
que, como es lógico, quedaron 
algunos puntos pendientes y 
que conviene, lo estimamos así, 
seguir con el tema en otra futura 
ocasión para mejor documen
tarse. .

El lugar de su celebración fue 
el salón de actos de la Casa 
Consistorial.

Muchos 
acontecimientos ■ 
en el principio 
de año
El día 11, homenaje 
al veterinario 
Saturio Martín

(MARIA VENTUREIRA, CO7 
RRESPONSAL).

Es muy normal leer artículos 
sobre cómo han terminado o 
empezado año en tal o cuál país, 
en tal o cuál ciudad y lo que han 
hecho sus habitantes en esos 
días de principio a fin. Nuestra 
entrada en el huevo año ha que
dado señalado para todos de 
una forma u otra, debido a mu
chos acontecimientos en los 
pocos días transcurridos. Estre
namos año bebiendo champán 
en una fiesta a favor de la Cruz 
Roja de Boceguillas y, mientras 
tanto nacía un bebé.

El día 4 hay una boda en el 
pueblo y el día 5 la cabalgata de 
Reyes para el disfrute de gran
des y chicos.

El día 11, homenaje despedi
da al veterinario titular, Saturio 
Martin Lázaro. El acontecimien
to tendrá lugar en el hotel «Tres 
Hermanos» y las tarjetas de 
asistencia pueden retirarse an
tes del dia 7 en el Ayuntamien
to. Con este homenaje no que
remos sino mostrar el agradeci
miento a esa persona que ha 
servido durante más de 30 años 
en su pueblo natal una profe
sión, demostrando lo que la 
propia palabra significa: profe- 
sionalidad.

Nuevos secretarios 
en los ayunta
mientos de Abades 
y Vegas de Matute

Mariano García Zamorano, 
anterior secretario de La Losa y 
Vegas de Matute, localidad don
de desempeñó ese cargo duran
te más de 15 años, se ha incor
porado al Ayuntamiento de Aba
des como secretario, puesto en 
el que ha sustituido al señor 
Hurtado, quien lo fuera durante 
varias décadas.

Aunque granadino de nací-, 
miehto, García Zamorano es se- 
goviano de adopción ya que en 
nuestra provincia ha pasado la 
casi totalidad de su vida profe
sional. Sabemos de su gran ca
tegoría. por lo que estamos se
guros que en el nuevo puesto al 
que ahora accede dejará, como 
en los que ya desempeñó ante
riormente, su estilo de seriedad, 
eficacia y responsabilidad.

* * *
Para el puesto de secretario 

del Ayuntamiento de Vegas de 
Matute, acaba de ser nombrado 
José Manuel Castro Bernabé, 
quien simultaneará este cargo 
con el de secretario del Ayunta
miento de Otero de Herreros.. 
Sustituye en Vegas de Matute a 
MarianoGarciaZamorano, quien 
ha estado al frente de la Secre
taria Municipal durante cerca de 
15 años.

Otro «fichaje» del Ayunta
miento de esta localidad ha sido 
el del auxiliar administrativo, 
señor Martin Sánchez.

J. DELGADO

M.C.D. 2022
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CARBONERO EL MAYOR

Todo dispuesto para 
la Cabalgata de Reyes Magos

(DIONISIO ESCUDERO, CO
RRESPONSAL).

El próximo dia 5 se celebrará 
la Cabalgata de Reyes, que aun
que de reciente implantación 
—17 años— ya se ha convertido 
en el más importante acto navi
deño, que tanto mayores como 
pequeños esperan.

Organiza el Centro de Anima
ción Socio-Cultural de la loca
lidad en unión de los quintos y 
la parroquia, con la colabora
ción del Ayuntamiento y la par
ticipación, entre otros mucha
chos, de los que finalizan este 
curso los estudios de EGB.

Dos horas antes de la salida 
del cortejo, que tendrá lugar a 
las 7 de la tarde, el príncipe 
Aliatarse paseará, acompañado 
de su séquito, por las calles de 
la localidad, pregonando la lle
gada de los Reyes Magos. El 
comienzo del acto será anuncia
do por medio de cohetes y bom
bas de artificio, para después 
de recorrer las calles del pueblo 
finalizar en la plaza de España. 
En el trayecto, al paso de la 
comitiva, se irá apagando el 
alumbrado, sólo la luz de las

CABEZUELA

Buena acogida de los actos 
navideños

antorchas alumbrará el camino 
. y recortará las siluetas de las 

carrozas-anuncio del nacimien- 
to/estrella y belén viviente, Re
yes Magos sobre su cabalgadu
ra y demás componentes del 
cortejo, situación que perdurará 
hasta llegar al templo parroquial 
de S. Juan, en cuyo interior es
tará esperando parte del vecin
dario, a los que previamente se 
les habrá entregado una antor
cha que, en un determinado mo
mento, encenderán todos a la 
vez y bajo cuya luz se adorará al 
Niño-Dios. Para finalizar, en la 
plaza de España, se quemará 
una colección de fuegos artifi
ciales.

Acto seguido, los Reyes de 
Oriente visitarán, una por una, 
todas las casas de Carbonero el 
Mayor en que residan niños, 
que el dia 1.° del año entrega
ron su carta manuscrita dirigida 
a los Reyes Magos, y que hoy 
de forma presencial se hará rea
lidad su petición de juguetes.

Esta entrega tiene una larga 
duración y los monarcas de 
Oriente acaban auténticamente 
cansados.

LEON

750.000 truchas aparecen 
muertas en una piscifactoría

Unas 750.000 truchas han 
aparecido muertas en una pisci
factoría que se abastece del 
agua del rio Cúa, en la localidad 
leonesa de Vega de Espinareda.

Según han indicado los pro
pietarios de la piscifactoría, la 
familia Alvarez Robles, la causa 
de la muerte de las truchas no 
será determinada hasta que se 
conozcan los resultados de los 
análisis que realizan unos labo
ratorios, donde se han enviado 
algunos ejemplares de truchas 
muertas.

El gerente de la explotación 
piscícola. Manuel Alvarez Ro
bles, ha precisado que no se 
puede descartar la posibilidad 
de que las truchas hayan sido 
envenenadas, aunque se incli
naba por la posibilidad de que la 
causa de la muerte haya sido un 
accidente.

Piden la finalización 
del pantano de Riaño

Los alcaldes y presidentes de 
las juntas vecinales de las loca
lidades de la zona media del rio 
Esla, pidieron al consejero de 
Agricultura, Ganadería y Mon
tes, Jaime González, la finaliza
ción de las obras del pantano de 
Riaño.

El consejero recibió ayer de 
los alcaldes y presidentes de las 
juntas vecinales un pliego con 
numerosas firmas que pide la

Entre los ejemplares muertos 
se encontraban las truchas de
dicadas a la reproducción, que 
en su mayoría sobrepasan los 
tres kilos de peso, y un gran 
número de truchas alevines de 
las clases «iris» y «parda co
mún».

Las pérdidas producidas por 
la muerte de las 750.000 truchas 
todavía no han sido evaluadas, 
pero uno de los miembros de la 
familia Alvarez Robles ha seña
lado que supone un gran que
branto económico que puede 
propiciar la desaparición de es
ta explotación piscícola.

Los propietarios de la pisci
factoría solicitaron la presencia 
de un notario de la localidad de 
Fabero, cercana a Vega de Es
pinareda, para que levantase ac
ta de la muerte de los 750.000 
ejemplares de trucha.

finalización de las obras del 
pantano de Riaño, que converti
rá en regadío amplias zonas de 
la zona Sur de la provincia leo
nesa.

Jaime González asistió en la 
capital leonesa a la firma del 
contrato de compra-venta de la 
finca «El Rodal», en la localidad 
de Villaquilambre, donde se ins
talará el Centro de Selección y 
Reproducción Animal Regional.

SALAMANCA
La Diputación 
recurrirá una 
sentencia sobre el 
canon energético

La Diputación de Salamanca 
acordó recurrir una sentencia de 
la Audiencia Territorial de Valla- 
dolid sobre los criterios de apli
cación del cánon energético.

La sentencia de la Audiencia 
Territorial de Valladolid se 
muestra favorable a un recurso 
presentado por once municipios 
salmantinos, que solicitan que 
el 51 por ciento de la recauda
ción por la aplicación del cánon 
energético en la provincia re
vierta directamente en los muni
cipios donde.se encuentran-ubi- 
cadas las instalaciones y em
balses para la producción eléc
trica.

La Diputación de Salamanca 
ha considerado que el canon 
energético, por tratarse de un 
ingreso tipificado como propio 
de las haciendas provinciales, 
no condiciona su aplicación 
concreta a una partida determi
nada.

De aplicarse la sentencia re
currida por la Diputación de Sa
lamanca, la corporación provin
cial tendrá que invertir en los 
once municipios con instalacio
nes dedicadas a la producción 
de electricidad más de 750 mi
llones de pesetas, ya que en 
1984, año en el que fue presen
tado el recurso los municipios, 
se recaudaron en la provincia de 
Salamanca por el cánon energé
tico unos 1.500 millones de pe
setas.

(FLORENTINO DESCALZO, 
CORRESPONSAL).-

Los actos y actividades que se 
han venido produciendo durante 
estos dias de asueto navideño y 
que han sido organizados por el 
Centro Cultural «San Dionisio» 
y en varios de ellos han colabo
rado el Ayuntamiento de Cabe
zuela y la Caja de Ahorros, es
tán teniendo muy buena apro
bación por parte del numeroso 
público que a ellos ha asistido.

En primer lugar la fiesta, de 
la tercera edad que se ha cele
brado con una diferencia respec
to a otros años: la inauguración 
del nuevo local. El hogar pen
sionista «La Cumbre» ha sido 
ampliado y mejorada su instala
ción de calefacción, donde a los 
ancianos se les ofreció a la sali
da de misa unos refrescos y dul
ces.

El dia de los Santos Inocen
tes, que parece ser, la fiesta de 
la primera edad, tuvo como pri
mera señal más impresionante 
la reunión de los numerosos chi
quillos en la plaza disfrazados 
de funcionarios y otros cargos 
concejiles y eclesiásticos para 
acudir a la misa matinal en la 
que varios de ellos pronunciaron 
su discurso correspondiente 
como si el fingido poder fuera 
real; a la salida hubo varios 
teatrillos y por la tarde se les dio 
una chocolatada en La Panera, 
que está engalanada con moti
vos navideños.

Al dia siguiente un grupo de 
teatro de Perorubio, «El Labra
dor», ofreció a la muchedumbre 
presente dos comedias: «Los 
cuatro Robinsones» y «El zapa
tero filósofo».

El último dia del año, también 
en La Panera, se ofreció a todos 
los socios del centro una botella 
de sidra y Is doce uvas de la 
suerte media hora antes de fi

nalizar 1985 y la gente iba 
amontonándose en la plaza en 
espera'de que el reloj del edifi
cio del Ayuntamiento repitiese 
las doce campanadas que darían 
paso a las innumerables felicita
ciones de año nuevo. Más tarde 
se celebró una rifa que, según 
nos han comunicado, el centro, 
«se ve obligado a hacer para re
caudar fondos debido a su situa
ción económica por la que atra
viesa».

Como actos todavía a realizar 
diremos que hoy a las nueve de 
la noche en La Panera, la com
pañía de comedia Emilio D. 
Beut y Mari Carmen Soriano re
presentará la obra «Cuñada vie
ne de cuña». El dia 5 por la no
che tendrá lugar la tradicional 
Cabalgata de Reyes, quienes 
repartirán a los niños en La Pa
nera los regalos que les fueron 
pedidos en su casa. Y el día 6, 
el grupo teatral de Cerezo de 
Abajo, La Farándula, nos ofre
cerá humor, bailes, canciones, 
zarzuelas...

Otras dos características de 
estas navidades que vienen 
dándose tradicicnalmente en 
Cabezuela son: que los dias de 
Navidad, Año Nuevo y Reyes, 
las misas son acompañadas de 
personajes vivientes caracterís
ticos de la Navidad, que este 
año están formados por los quin
tos del 85, como varíente a otros 
años, en los que eran niños vo
luntarios. Y la segunda es la 
aparición de esos mismos quin
tos con sus boinas rojas y bote
llas de anis y otros instrumentos 
por las calles del pueblo y en la 
carretera, como habrán notado 
varios conductores, para pedir 
en las casas cabezofanas y a los 
generosos viajeros que paran a 
echar un trago, el popular y an
cestral aguinaldo.

Reforma constitucional
(Viene de (a pág. 2) 
reforma constitucional en esos 
aspectos...

Por todo lo dicho anterior
mente, y aunque constitucio
nalmente sea difícil, lanzo la 
idea de REFORMA CONSTI
TUCIONAL, pues, aunque 
cambiando los miembros del 
T. Constitucional cambiaría el 
fallo de las sentencias, eso se
ria una solución dilatoria, tem
poral... Que nadie piense en 
oscuros deseos involucionis- 
tas, ni «desestabilizadores del

DUQUE
CENA DE REYES 

MENU ESPECIAL
Cóctel de champagne

Budín de cabracho con salsa de gambas 
o 

Reducción de rabo de buey

Merluza a la cazuela
X o

Timbal de langostinos con salsa tártara y rosa 

Roast beef con puré de patatas y espinacas 
o

Magret de pato al Oporto 

Champán, vinos de la casa (embotellados)

Soufflé Bengala

Café y coñac de nuestra bodega

PLAZAS LIMITADAS
Precio todo comprendido 2.700 pías. 
Y ADEMAS SE PUEDE LLEVAR UN JAMON. 

Regalos para todos.

proceso democrático»; pues 
no es más que pedir la aplica
ción del titulo X de la Constitu-* 
ción del 78. Además, creo que 
es hora de exigir (como hizo el 
Episcopado de Baviera, con 
Ratzinguer a la cabeza) al Go
bierno y al Parlamento unas 
«leyes sobre el matrimonio y la 
familia, sobre la escuela y la 
enseñanza...; sobre el ámbi
to de la cultura, de la moral y 
de la religión» conforme a la 
idea de Dios que tiene el pue
blo creyente español.

MAESTRO ASADOR 
DE SEGOVIA

AVILA
4.000 millones 
para la nueva 
Escuela Superior 
de Policía

Las inversiones efectuadas 
para la construcción de la nueva 
Escuela Superior de Policía, 
considerada como la mejor de 
Europa, ascienden a más de 
4.000 millones de pesetas.

La inauguración de la Escue
la que tiene su sede en Avila, 
está prevista para el próximo dia 
13 y se espera que presida los 
actos el ministro del Interior, 
José Barrionuevo.

Con la inauguración de las 
nuevas instalaciones, se incor
porarán a la medio millar de 
alumnos que han aprobado la 
oposición para realizar los co
rrespondientes cursos.

Las obras de la nueva Escuela 
Superior de Policía de Avila se 
iniciaron en el mes de noviem
bre de 1981 sobre unos terrenos 
de 577.423 metros cuadrados de 
extensión.

Consta de zonas docente (au
las biblioteca y salón de actos), 
residencial (internado de alum
nos y viviendas de profesores), 
convivencia (comedor, cafetería 
y salones), control, servicios y 
deportes.

El complejo, ubicado en la 
Dehesa de Zurra, a cuatro kiló
metros de la capital abulense, 
está considerado como el mejor 
de Europa.

Hasta ahora, la Escuela Supe
rior de Policía ha tenido su sede 
en el antiguo edificio del Colegio 
de Huérfanos de Ferroviarios, 
que en adelante será destinado 
a escuela superior de mandos.

M.C.D. 2022
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IMPUESTO DEL VALOR AÑADIDO (I.V.A.)
Un 3 por ciento

BAJA EL PRECIO
DE LOS AUTOMOVILES

Madrid. —Peugeot-Talbot anunció ayer que, como resulta
do de la aplicación del nuevo Impuesto de Valor Añadido 
(IVA), rebajaba el precio de sus vehículos. Para los de fabri
cación nacional esta rebaja se sustancia, según los modelos, 
sobre un 3 por 100 del precio franco fábrica. Para Jos impor
tados la bajada es de alrededor de un 6 por 100. En ambos 
casos cuenta, negativamente, el efecto de aplicación del IVA.

Los bares, cafeterías 
y restaurantes 
tendrán que cambiar sus listas

El nuevo impuesto, la coartada 
perfecta para subir los precios

Los españoles empezaron ayer a familiarizarse con el nuevo 
Impuesto sobre el Valor Añadido en medio de la desorientación de 
muchos comerciantes y la picaresca de algunos. Consumidores, 
usuarios y comerciantes se mostraban ayer, por regla general, 
desconcertados ante la nueva obligación fiscal a la espera de que el 
tiempo y Hacienda les aclare sus dudas. Sólo las empresas de 
algunos sectores incluían el IVA en sus facturas, en el resto, con 
subida o no de precios, omitían el dato. De cualquier forma, el 
nuevo impuesto se convirtió en la coartada perfecta para subir los 
precios en algunos establecimientos.

Madrid.— La Dirección Ge
neral de Comercio y Consumo 
de la Comunidad de Madrid di
fundió ayer una nota en la que 
señala que la modificación de 
precios por el IVA en bares, res- 

\taurantes y cafeterías requiere 
una nueva lista oficial de pre

cios, que deberá estar expuesta 
públicamente a la vista de los 
consumidores. Dicha Dirección 
General hizo público el escrito 
ante la noticia de que en algunos 
bares de Madrid se está cobran
do el 6 por 100 con la justifica
ción de la entrada en vigor del 
IVA.

LOTERIA PRIMITIVA
Combinación ganadora: 16-18-38-43-44-47

Número complementario: 39

Las centralitas 
de las delegacio
nes de Hacienda 
quedaron 
bloqueadas
Madrid.— Las centralitas 

telefónicas de las Delega
ciones de Hacienda quedaron 
bloqueadas en casi toda Es
paña por llamadas, externas 
que querían aclaraciones de 
última hora sobre la aplica
ción del Impuesto sobre el 
Valor Añadido (IVA).

En la de Barcelona se reci
bieron durante la mañana de 
ayer — la jornada laboral em
pezó hacia las 8,15— unas 
doscientas llamadas, y se 
atendieron a cerca de cuatro
cientas personas que perso
nalmente consultaron cues
tiones.

Los taxistas que 
suban las tarifas 
serán sancionados

bolsa de mad rid

BARCELONA. —La aplicación del Impuesto sobre el Valor Añadido 
(IVA) ya empieza a ser una realidad en los precios de los artículos 
puestos a la venta. Desde los aparcamientos a las zapaterías, 
pasando por artículos de alimentación, los nuevos precios ya están 
a disposición del público.—(Telefoto Efe)

COTIZACIONES DE HOY

BANCOS
Bilbao ............ 419
Bankinter.......  262
Central ........... 349
Esp. Crédito .. 415
Exterior ......... 211
Hispano ......... 157
Popular............ 440
Santander ....... 422
Vizcaya............ 602

INV. MOBILIARIA
' Cartinbao.. 224
Fibansa...... 350

' G. Inversiones 134
Patrisa ........... 470
Popularinsa ... 430

ELECTRICAS
Española ....... 85,50
Fecsa ............. 55,50
Iberduero....... 102,50
Sevillana ....... 77
U. E. Fenosa .. 61,50

SIDEROMETALURGICAS
Altos Hornos •. 53
Citroen Hisp. . 47 
Duro Felguera 570

Fasa Renault ... 87.25
Motor Ibérica .. 50
Ponferrada ... . 57
Tubacex ........... 100

QUIMICAS 
Cross ............ 71
Papelera Esp. . 63,50
Petróleos......... 176
Petromed.......  500
Resinera.........  —
Sniace ............ 62,25

INMOBILIARIAS Y 
CONTRUCCIONES
Dragados......... 159
Urba Metro . ... D. 540
Urbis................ 75
Vallehermoso .. 72

ALIMENTACION
Ebro ................ 861
El Aguila ......... 297
Koipe .............. ' —
Tabacalera ..... 356

VARIAS
Catalana Gas .. 139
Telefónica ........ 129

HOTE LES

EN POCAS LINEAS
El Gobierno aprobará en breve un real decreto que recoge el 

reglamento de régimen disciplinario de los funcionarios de la 
Administración del Estado. El proyecto de real decreto, al que tuvo 
acceso «Europa Press», fue analizado en la última reunión de la 
Comisión de Subsecretarios, e incluye cinco tipos de sanciones 
para los funcionarios, que corresponden a faltas muy graves, 
graves y leves.

El ministro de Defensa, Narciso Serra, afirmó ayer que la deci
sión del Gobierno socialista de que España no se integre en la 
estructura militar de la Alianza Atlántica, no responde a una política 
transitoria. «Soy un gran partidario de la celebración del referéndum 
sobre la permanencia de España en la Alianza Atlántica. Así que
darán las cosas claras de una vez por todas, si la respuesta es 
positiva. Lo otro no es concebible».

Unos 50 vendedores ambulantes que tenían montados sus 
puestos en las calles de Princesa y Alberto Aguilera se manifesta
ron y cortaron el tráfico varias veces en la tarde de ayer, como 
protesta por la actuación de la Policía Municipal, que obligó a 
levantar sus puestos a todos los que no tenían el preceptivo per
miso del Ayuntamiento.

El agua es a partir de ahora un bien de dominio público, ya que 
ha entrado en vigor la nueva Ley de Aguas aprobada el pasado 2 de 
agosto y que publicó ayer el «BOE». La definición del dominio 
público del agua se refiere a todo tipo de aguas continentales, y 
elimina la facultad de apropiarse de las aguas subterráneas en los 
terrenos de una finca.

Madrid.— La Comunidad de 
Madrid abrirá expediente san- 
cionador a los taxistas que apli
quen algún recargo en concepto 
de IVA en sus tarifas y sugiere a 
los usuarios que denuncien cual
quier anomalía en las oficinas 
municipales de consumo. Las 
tarifas de los taxis se encuen
tran en el régimen de precios 
con autorización previa, que en 
este caso, aún no se ha produci
do. Ante la confusión creada en 
los primeros momentos de apli
cación del nuevo impuesto, la 
autonomía madrileña hizo pú
blica una nota.

LA ACTIVIDAD MEDICA 
EXENTA DEL IMPUESTO

La Organización Médica Co
legial envió ayer una nota a los 
Colegios de Médicos en la que 
manifiesta que la actividad pro
fesional de éstos en cuanto ta
les. queda exenta del IVA. No 
obstante —dice la nota— cabe 
llamar la atención de los cole
giados en que —además de su 
actividad profesional como mé
dicos. realicen a su propio nom
bre otras actividades profesio
nales o empresariales sujetas y 
no exentas al IVA por ejemplo, 
arrendamientos de negocios, de 
locales, de actividades lucrati
vas. derechos de autor, etc.

HOTEL
PUERTA DE SEGOVIA

H Feliz Año Nuevo
BíGRAN FIESTA DE REYES! En sus especiales salones, 

' 1 " con aire acondicionado

Brinde con 
Freixenet

Baile con orquesta
Plazas limitadas

Regalos presas 
con grat^J0^-----

Reserva de mesas: Teléfonos 437161 -437250 -437550 (5 líneas)
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Los centros docentes privados 
ya pueden solicitar 

los conciertos con el MEO
Madrid. —Durante el presente 

mes de enero, los centros do
centes privados que deseen 
acogerse al régimen de concier
tos a partirdel curso 1986/87 
podrán solicitarlo ante el Minis
terio de Educación y Crencia, 
según lo establece una orden de 
su titular, José María Maravall, 
publicada el «Boletín Oficial del 
Estado».

Las solicitudes se tramitarán 
a través de las Direcciones Pro
vinciales del Ministerio de Edu-

cación y Ciencia en cuyo ámbito 
territorial se hallen ubicados los 
respectivos centros.

A la solicitud se acompaña
rán la documentación comple
mentaria que acredite su autori
zación administrativa, y, en su 
caso, la clasificación obtenida, 
asi como el número de unidades 
escolares en funcionamiento, la 
relación media alumno-profesor 
por unidad escolar y el régimen 
de financiación con fondos pú
blicos, referidos al curso aca
démico 1985-86.

Se incrementaron en un 8 por ciento

En vigor las nuevas bases 
de cotización
a la Seguridad Social

Madrid. —Las bases mínimas y máximas de cotización a la Se
guridad Social para las distintas categorías profesionales, así como 
los topes establecidos en cada una de ellas, se incrementaron, 
a partir db ayer, en un 8 por ciento, según informó el Ministerio 
de Trabajo.

. Se mantuvieron los vigentes tipos de cotización para el régi
men general y asimilados, incrementándose ligeramente estos en el 
régimen especial agrario para los trabajadores por cuenta propia.

Este decreto de cotización pretende favorecer una política de 
generación de empleo mediante el mantenimiento de los tipos de 
cotización, lo que representa una disminución de la carga contri
butiva sobre las empresas.

El decreto establece que los regímenes de trabajadores ferro
viarios, artistas, toreros, representantes de comercio, escritores 
de libros, y jugadores profesionales de fútbol, mantendrán los tipos 
de cotización vigentes hasta que se produzca su integración en el 
régimen general o en otros especiales.

Se mantiene igualmente la reducción del 10 por 100 de las 
tarifas de primas de accidentes de trabajo y enfermedades profe
sionales, y los tipos de cotización en este régimen especial salvo 
en el caso dé las empresas de la construcción, en que se modi
fican ligeramente al alza.

El tipo de cotización en el régimen general y asimilados se man
tiene en el 28,8 por 100 para las contingencias comunes, corres
pondiendo el 24 por 100 a la empresa y el 4,8 por 100 a cargo 
del trabajador.

El fiscal solicita 
penas superiores 
a cuatro años para 
cinco guardias 
civiles acusados 
de torturas

San Sebastián. — El fiscal de la 
Audiencia Provincial de Guipúz
coa ha solicitado penas superio
res a cuatro años de prisión para 
cada uno de los cinco guardias ci
viles procesados por un delito de 
torturas a Juana Goicoechea, se
gún informaron fuentes de la acu
sación. El ministerio público solici
ta también una inhabilitación es
pecial de seis años y un día y una 
indemnización conjunta de dos 
millones de pesetas.

Juana Goikoetxea, de 56 años, 
fue detenida en su domicilio de 
Guetaria el 1 de enero de 1982, 
acusada del delito de pertenecer a 
bandas armadas, y se le aplicó la 
ley antiterrorista. Nueve días des- 
poués fue puesta en libertad sin 
cargo alguno, tras lo cual presentó 
una denuncia por malos tratos du
rante su estancia en el cuartel.

Los acusados son el teniente 
José Pérez Navarrete, el sargento 
José Antonio Hernández del Bar
co y los guardias Emilio Parra Mo
reno, Alejandro Iglesias y Julio 
Saavedra Marín.

SUCESOS

Por iniciativa de los socialistas catalanes

España presentará diversas 
listas al Parlamento Europeo
Barcelona.—La Ley Electoral 

por la que se elegirán los re
presentantes españoles en el 
Parlamento de Estrasburgo reco
gerá probablemente la iniciativa 
de los socialistas catalanes, 
que combina la circunscripción 
única para todo el Estado con 
listas no necesariamente únicas 
que permitan la adecuada repre-

SE NECESITA

COCINERO
con experiencia y profesionali- 

dad. Bien retribuido. Para 
restaurante muy acreditado

en Segovia
Absoluta reserva a colocados

INFORMA:
GESTORIA SANCHO. Colón, 5
Teléfono 43 11 31 SEGOVIA 

(Referencia 40/23577 - N-002)

sentación de nacionalistas.
Este sistema se aproximaría 

al vigente en la República Fede
ral Alemana, según manifestó 
ayer en Barcelona Joan Marsé, 
secretario de coordinación con 
las Cortes del PSC. La principal 
ventaja de esta modalidad es la 
sencillez de su aplicación, des
tacé Marsé. Además, sin nece
sidad de crear circunscripcio
nes intermedias entre la estatal 
y la provincial, se garantiza la 
adecuada representación de las 
fuerzas nacionalistas, que, de 
otro modo, podrían boicotear la 
convocatoria.

El secretario general de los 
socialistas catalanes, Raimon 
Obiols, presentó a los cinco eu
rodiputados del PSC: Xavier Ru- 
per de Ventós, Josep Verde i 
Aldea, Joan Colom, M.a Dolo
res Renau y Carlos Barral.

Congreso de la AGI

Los gays denuncian 
un retroceso 
de la aceptación 
de la homo
sexualidad

Barcelona. — Los participantes 
en el Congreso de la Asociación 
Gay Internacional (AGÍ), clausura
do ayer en Barcelona, constataron 
un retroceso en la aceptación de la 
homosexualidad en Europa.

En sus conclusiones, denuncia
ron los preparativos de un ante
proyecto de ley de regulación de la 
inseminación artificial por parte de 
la Generalidad de Cataluña, en el 
que se recoge la posibilidad de 
que las mujeres lesbianas no pue
dan ser inseminadas.

Los congresistas afirman en su 
comunicado que «los hombres 
gays y lesbianas disponen de las 
mismas garantías humanas para 
educar a los hijos, adoptados o 
no, que la familia tradicional».

Antimilitaristas 
piden a la Iglesia 
la defensa 
de la neutralidad
Pamplona. — El Grupo Antimili

tarista de Pamplona ha pedido a la 
Iglesia que defienda activamente 
la neutralidad de España, y apoya 
el documento publicado por las 
diócesis de Navarra y la Comuni
dad Autónoma Vasca.

En un comunicado, los antimili
taristas califican de «acertado, ob
jetivo y afortunadamente concre
to» el documento sobre la OTAN 
de los secretariados sociales en 
las citadas diócesis.

ESPAÑA '
TRta MATRIMONIOS DETENIDOS POR ROBO DE 

CHATARRA DE UNA FUNDICION
Madrid.—Tres matrimonios han sido detenidos como 

presuntos autores del robo de chatarra en la empresa de 
fundición Infusa, en el kilómetro 23,200 de la carretera de 
Madrid a Toledo, según informa la Jefatura Superior de 
Policía. -.

Una patrulla de la Policía Nacional adscrita a la Comisaria 
de Parla, que vigilaba la zona por la frecuencia de robos en la 
empresa, localizó alrededor de la medianoche del día 1 tres 
furgonetas cuyos ocupantes intentaban huir, en las que se 
encontró chatarra por valor de 180.000 pesetas. Una de las 
paredes laterales de la fundición presentaba dos grandes 
boquetes.

Al parecer, los frecuentes robos padecidos últimamente 
en Infusa había provocado una grave situación económica en 
la empresa.

DETENIDO UN DELINCUENTE MARROQUI QUE SE HACIA 
PASAR POR POLICIA DE SU PAIS

Madrid.—Ornar el Gdari, de 33 años, ciudadano marroquí, 
ha sido detenido por supuesta usurpación de funciones al 
hacerse pasar por policía de su país, según informó ayer la 
Jefatura Superior de Policía.

El Gdari, con antecedentes por delitos contra la propiedad 
y tráfico de drogas, se hizo cargo de un navajero retenido por 
tres jóvenes en la calle de Huertas, de Madrid. El ciudadano 
marroquí había presenciado el atraco y dijo ser policía, por lo 
que se hizo cargo del delincuente, y minutos después lo dejó 
en libertad.

Ante esta actitud, los jóvenes que apresaron al atracador 
avisaron al 091, que envió un coche patrulla que detuvo al 
supuesto policía. Más tarde, en Comisaria, se comprobó la 
falsedad de lo manifestado por Ornar, que pretendía que los 
agentes creyeran que era un policía marroquí.

COCTELES MOLOTOV EN EL AUTOMOVIL - 
DE UN ALCALDE DEL PNV

San Sebastián. —El coche de José Maria Bastida, alcalde 
de Azpeitia (Guipúzcoa) y militante del PNV, fue incendiado y 
destruido con cócteles molotov durante la noche del 31 de 
diciembre. El vehículo, un Renault 18, estaba aparcado junto 
al domicilio de José María Bastida, en el caserío Eguibar Berri 
en el momento en que se produjo el incendio.

El PNV de Azpeitia indica en un comunicado que el 
atentado se inscribe en una dinámica «que posee todos los 
caracteres de una escalada gansteril».

EXTRANJERO

EE.UU. UNA ADOLESCENTE RAPTO Y ENTERRO VIVA 
A UNA NIÑA DE CUATRO AÑOS

Fénix (Arizona, EE.UU.).—Una adolescente americana de 
trece años fue detenida por la Policía local de Fénix, en el 
Estado norteamericano de Arizona, el pasado miércoles, 
acusada del rapto de una niña de cuatro años que fue enterra
da viva en el desierto de Arizona.

La victima fue encontrada el domingo. Estaba enterrada 
en un agujero de un metro de profundidad. El hueco había 
sido tapado con madera contrachapada. La pequeña estaba 
viva y fue inmediatamente hospitalizada.

Una vez detenida, la adolescente interrogada por la Policía 
reconoció que el sábado había secuestrado a la niña.

UN MUERTO EN UN MOTIN DE RECLUSOS, 
EN VIRGINIA

Moundsville (Virginia Occidental, EE.UU.). —Dos centena
res de reclusos de la prisión estatal de Virginia Occidental 
continúan amotinados desde la tarde del miércoles con 12 
rehenes. Los presos, que se quejan de ser «tratados como 
perros», pusieron en libertad a uno de los cautivos en la 
madrugada de ayer, afirmaron portavoces de la penitenciaria, 
según Efe. Uno de los reclusos resultó muerto en la revuelta, 
que comenzó a las 17,30 hora local del miércoles (22,30 gmt). 
Un funcionario, que fue puesto en libertad entre las 5,00 
. 10,00 gmt) y 6,00 (1 1,00 gmt) del jueves, ingresó en un 
hospital con heridas leves producidas por varias cuchilladas.

HXPPIO
Plaza Mayor, 6
Teléfono 43 05 93

JOYERIA, las últimas novedades 
RELOJERIA, las marcas más acreditadas

PRECIOS SIN COMPETENCIA

CASA FUNDADA EN 1870
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Portugal

Pintasilgo propone un «pacto de Estado» 
para fortalecer la democracia

Francia felicita 
a España y Portugal 
por la entrada en la C E E

Lisboa.— La candidata a la 
Presidencia de Portugal Lourdes 
Pintasilgo propuso ayer a los 
agentes democráticos un «pacto 
de Estado» para conseguir el 
fortalecimiento de la democracia 
y el progreso económico del 
país. •.

El pacto habría de traducirse 
en «una plataforma de colabora-

«Libertad» 

Clausurada 
Radio Católica 
en Managua

Managua.— La emisora «Ra
dio Católica»,'administrada por 
la archidiócesis de Managua, 
fue clausurada ayer por disposi
ción de las autoridades, alegan
do incumplimiento de normas 
que la obligaban a retransmitir 
el mensaje de Año Nuevo del 
presidente Daniel Ortega.

El director de Radio Católica, 
monseñor Bismark Carballo, 
que se encontraba en ese mo
mento en un acto religioso, se
ñaló que no había «voluntad de 
desobedecer» y que todo se 
había debido a un «fallo huma
no» . •

ción institucional entre los órga
nos de soberanía, en la adopción 
de mecanismos para conseguir 
convergencias sobre las grandes 
opciones y en las garantías de 
políticas favorables a la inde
pendencia nacional».

Estas manifestaciones fueron 
hechas en la presentación del 
manifiesto electoral de la que 
fuera primera ministra, difundió 
ayer en la sede central de su 
candidatura.

Pintasilgo se mostró favo
rable a la permanencia de Por
tugal en la OTAN y la CEE, al 
mantenimiento de las relaciones 
con la EFTA y al refuerzo de los 
vínculos con-las ex-colonias afri
canas.

Destacó, no obstante, que «el 
proceso de integración en la CEE 
debe verse acompañado de una 
continua y vigilante negociación 
que en todo momento asegure la 
salvaguardia de los intereses 
nacionales».

La candidata se mostró favo
rable a instrumentar una plani
ficación, ya prevista en la vigente 
Constitución, que se erija en 
«instrumento fundamental para 
la formulación de los objetivos 
nacionales de desarrollo a medio 
y largo plazo».

Pintasilgo defendió asimismo 
la regionalización del país, pro
ceso también previsto en la ley 
fundamental, como «palanca pa

ra conseguir el desarrollo armó
nico del país».

La candidata considera asi
mismo necesaria una revitaliza- 
ción de la sociedad para garan
tía de la modernización y de una 
mayor participación de los por
tugueses en la vida de su país.

DO AMA RAL. FAVORITO

Por otra parte, el favorito a 
ocupar la Presidencia de Portu
gal es Diego Freitas do Amaral, 
candidato de los socialdemócra- 
tas y democristianos. Según las 
últimas encuestas podría obte
ner el 46 por ciento de los votos 
en la primera vuelta, y ganaría 
en la segunda vuelta a cualquie
ra de sus posibles oponentes con 
un 60 por ciento de los votos.-

En Damasco

Yemayel y El Asad estudian la implantación 
del acuerdo de paz en el Líbano

El Presidente libanés fue recibido por el Presidente sirio a su llegada al aeropuerto de Damasco

París.— El primero de enero 
de 1986 «será reconocido por la 
historia como una etapa esencial 
de la construcción europea», con 
la adhesión de España y Portu
gal a la CEE, según el ministro 
francés de relaciones exteriores, 
Roland Dumas. El ministro galo 
hace esta reflexión en un men
saje de felicitación enviado a sus 
colegas español, Francisco Fer
nández Ordóñez, y portugués, 
José Matos Da Gama, y cuyo 
texto fue dado hoy a conocer por 
la cancillería francesa.

Dumas expresa en su carta la 
«profunda alegría» de los fran
ceses porque «España y Portu
gal hagan parte de la unión de 
doce países alentadas por el

mismo ideal democrático».
«Europa ha demostrado 

— agrega— que sabe, en los 
momentos decisivos, superar 
sus disputas y sus contradiccio
nes para tomarse un nuevo 
aliento».

Europa se convertirá en algu
nos años, añade Dumas, en un 
«espacio sin fronteras, en que 
circularán libremente los hom
bres, las mercancías, los servi
cios. los capitales».

La ampliación del Mercado 
Común Europeo representa que 
Europa «tiene de nuevo confian
za en sí misma» para afrontar 
«los desafíos tecnológicos, eco
nómicos, políticos y humanos de 
este final de siglo».- Efe.

PANORAMICA
BELGICA: La Comisión Europea comienza hoy una reunión extraordina
ria para definir las competencias de los comisarios españoles, Manuel 
Marín y Abel Matutes, y del portugués, Alexandre Cardoso e Cunha.

ARGENTINA: Apenas once días después de que fuera extraditado des
de España a la Argentina, un juez dictó orden de libertad para el ultrade- 
rechista Raúl Guglielminetti, por falta de pruebas.

ESTADOS UNIDOS: En la mesa del presidente Ronald Reagan está ya 
la lista de objetivos militares que Estados Unidos podría atacar, princi
palmente por aire, en Libia.

CHINA: China produjo 124,8 millones de toneladas de petróleo crudo y 
12.700 millones de metros cúbicos de gas natural en 1985, según una in
formación del ministro de petróleos publicada en la prensa china.

* * *

ALEMANIA FEDERAL: Un conocido médico alemán y el presidente de 
la llamada «sociedad alemana para una muerte humana» puéden ser 
procesados por haber administrado cianuro a una enferma de un cáncer 
incurable que deseaba poner asi fin a sus sufrimientos.

* * M

VATICANO: El Papa Juan Pablo II se encuentra en la residencia pontifi
cia de Castelgandolfo, donde descansará durante unos dias, al finalizar 
uno de los años más intensos de su pontificado. En la misa celebrada el 
día 1 en San Pedro, ante el cuerpo diplomático, se advirtieron en él sinto
mas de cansancio.

Beirut. — El presidente del Líba
no, Amin YemayeL llegó ayer a Da
masco, donde comenzó su prime
ra reunión con el presidente Jafez 
el Asad, sobre el acuerdo de paz 
entre las milicias del Líbano, cons
tantemente violado, y sobre el 
control que el presidente tiene de 
las milicias cristianas. Yemayel, 
cuyo coche presidencial sufrió un 
atentado el pasado martes por 
parte de milicianos cristianos con-

CONDUCTOR:
Respete* Jos pasos de 

.cebra y las señales de 
los semáforos

Es un consejo de
EL ADELANTADO 

DE SEGOVIA

Unión Soviética

Gorbachov apoya el establecimiento 
de zonas desnuclearizadas en cualquier país

Moscú. —El máximo dirigente soviético, Mijail Gorbachov,»apoyó la creación de zo
nas desnuclearizadas en la respuesta a una carta que le fue dirigida por Kenneth Li- 
vinstone, líder del Consejo del Gran Londres. La creación de zonas desnuclearizadas 
«no es simplemente un buen deseo y un sueño ideal, es un fenómeno positivo de la vida 
internacional que refleja el deseo de paz, cooperación y distensión de la gente», señala 
el «número uno» del Kremlin en su respuesta.

Gorbachov precisa en ese texto que la actitud de la URSS hacia las zonas des
nuclearizadas «no hace excepciones con ningún país, sea miembro de una alianza mili
tar o no». — Efe.

trarios al acuerdo, salió de Bikfaya 
(norte de Beirut) en helicóptero ha
cia Damasco, en medio de gran
des medidas de seguridad. El pre
sidente libanés fue recibido en la 
capital siria por el jefe del Estado. 
Jafez el Asad; el vicepresidente. 
Adbelhalim Kadam, y otras perso
nalidades. trasladándose casi in- 
mediatámente al palacio presi
dencial. donde iniciaron la primera

ronda de conversaciones.
El tema principal de las conver

saciones es ¡a. implantación del 
acuerdo de paz firmado el sábado 
en Damasco por las tres grandes 
milicias-del Líbano (cristiana, chii- 
ta y drusa), que contempla la for
mación de un nuevo Gobierno, la 
convocatoria de elecciones y la 
desconfesionalización de la políti
ca del país.—Efe.

CONFITERIA

EL ACUEDUCTO
Cervantes, 22 Teléfono 43 75 39

LES DESEA UN FELIZ 
Y PROSPERO AÑO 1986

Tenemos a la venta los exquisitos
ROSCONES DE REYES 

» 
con gratas sorpresas y rellenos 

de nata, crema y demás 
especialidades

SERVIMOS A DOMICILIO

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA. —Pág. 11 DEPORTES Y JUEGOS VIERNES 3 DE ENERO DE 1986

CROSS

VICENTE POLO: «El interés por 
el Cross de Segovia es alto»

JAVIER PASCUAL: «Ya sería grande unir a todos 
los atletas segovianos en un mismo club»

Hablando de atletismo y más 
concretamente del cross, siem
pre —o casi—, hay que relacio
narlos —a nivel nacional—, con 
algún nombre segoviano. De 
esa «materia» sí «exportamos», 
aunque tanto a ellos como a los 
que quieren este deporte, nos 
gustaría más que se pudieran 
quedaren casa con las mismas 
condiciones que les dan fuera. 
Pero...

Una muestra de ese amplio 
abanico de buenos atletas de 
cross con que cuenta Segovia, 
se le ofrecemos ahora al lector.

Entre los mejores del cross siempre hay un segoviano

Si «ayer» dialogamos con Anto
nio Prieto, hoy traemos las. 
«imágenes» de otros nombres.

VICENTE POLO

Es cierto. Me dirán que no es 
segoviano. Pero tampoco es 
menos cierto que le unen unos 
excelentes lazos de amistad con 
Segovia y atléticamente tam
bién se ha formado aquí. Va
mos, pues, a considerarle se
goviano de adopción.

—¿Cómo va a ser la tempora
da de cross para Polo?

—Todo lo que estoy haciendo 
ahora lo es como entrenamiento 
y preparación para el Mundial 
de Suiza, sin descuidar ios cam
peonatos nacionales.

—¿Cómo has visto y valoras 
el triunfo de Santiago Llórente 
en Venta de Baños?

— A mi me ha sorprendido 
bastante, pero me ha alegrado 
muchísimo. Yo no me enteré de 
su triunfo hasta que no llegué a 
la meta. Hacia la mitad de la 
prueba a mi me pasó. Vi que iba 
muy fuerte y no lo pude seguir. 
La verdad es que en esta carrera 
bastante tuve con intentar no 
caerme. Aunque pese al cuida
do me vi cuatro veces en el 
suelo. Aquello era infernal. San
tiago se merece el triunfo. Ma

die le ha apoyado cuando ha es
tado mal. Cuando vas bien to
dos te dan la «palmada», pero 
él, que ha estado unos años en 
la «oscuridad», merece ese 
triunfo. Como amigo suyo él 
sabe lo que me alegro de su 
éxito.

—¿Que opinión te merece la 
organización del III Cross Ciu
dad de Segovia?

— Voy a hacer un poco de 
«abogado del diablo» en este 
caso. Lo primero que no entien- 
ao es el motivo por el cual el dia 
de la presentación del cross só
lo estábamos un grupo de atle
tas y algunos informadores. Pe
ro si se va a gastar una cantidad 
tan alta de dinero y no está en el 
acto la gente que da el dinero ni 

los representantes de centros 
oficiales, ni medios publicita
rios, etc. ello quiere decir dos 
cosas, o que el dinero lo han 
dado sin importarles nada más 
o que no van a ofrecer apoyo. 
Para mi, lo más importante de 
todo es que la gente de Segovia, 
al igual que las pruebas que se 
organizan en otros lugares de 
España, apoye. El interés por la 
prueba es alto. Lo más impor
tante es que tenga continuidad. 
Será una forma de demostrar 
que no se trabaja sólo para una 
fecha.

JAVIER PASCUAL

Es otro joven atleta segoviano 
que ahora, por necesidades de 
«programación» se integra en la 
extraordinaria «plantilla» de 
«crossistas» que tiene el Papel 
Galgo, de Madrid.

«En el año 1985 comenzamos 
con buen «pie» la temporada. 
He participado en dos pruebas, 
la Generalidad, en Cataluña, 
que conseguí ganar, y en Son
seca, que logré el segundo 
puesto tras Esparcía.

—¿Dónde situarías al atletis
mo español de cross ahora?

— Para mi hay dos equipos 
nacionales fuera de serie: etio
pes y portugueses. Seguido a 
ellos pueden estar los ingleses, 

que siempre han contado con 
grandes corredores. Entre el ter
cero y cuarto puesto estamos 
nosotros. Ya es un buen lugar.

—¿Dónde podría estar ahora 
mismo un equipo formado úni
camente por atletas de cross de 
Segovia?

—Conseguir el campeonato 
nacional creo que no sería nin
guna aventura imposible. Ya se
ria bonito para todos los sego
vianos que estamos fuera de Se
govia el que pudiéramos estar 
aquí y en un mismo equipo. 
Nosotros siempre que tomamos 
parte en una prueba lo hacemos 
como segovianos, aunque de
pendamos de un club. Y sí nos 
dicen que ha ganado un ma
drileño por estar en un club de 
allí, es normal que nos duela.

—¿Es cierto que.se ayuda po
co a los atletas desde la propia 
Federación?

—En el atletismo parece ser 
que el razonamiento «tanto va
les, tanto ganas», se hace «ri
to». Se protege mucho al atle
tismo de élite y ello puede re
percutir negativamente en la ba
se. Aunque soy de los que pien
so que mientras se consigan 
ayudas, sea de donde fuere, se
rán siempre bienvenidas. Si sa
len atletas de altura, la gente 
joven tendrá en ellos sus ¡dolos 
y comenzarán a practicar. Ese 
es el camino.

— Has estado en la presenta
ción del Cross de Segovia. ¿Qué 
opinas?

— En principio me he queda
do totalmente sorprendido. No 
esperaba tal número de atletas 
importantes como los que aquí 
se han dicho. Va a ser, sin du
da, el mejor cross que se orga-

TELEGRAMAS DEPORTIVOS
TURF: La Sociedad de Fomento 
de la Cria Caballar informa de la 
retirada del caballo «Glamour» de 
las carreras que se disputarán el 
próximo domingo, dia 5 de enero, 
en el hipódromo sevillano de Pine
da. Según el parte de retirada faci
litado por el preparador de «Gla
mour», la causa se debe a «un gol
pe en la mano derecha». Todas las 
apuestas realizadas sobre dicho 
caballo, pasan al segundo reser
va, que es el caballo número 2, 
«Prosperite». — Efe.

FUTBOL: Mohamed Timumi. nú
mero 10 de la selección nacional 
de Marruecos, ha sido elegido 
«balón de oro» africano 1985, por 
un jurado de periodistas africanos 
y franceses de «Radio France In
ternacional» y «France Football». 
informa «Le Matin». El periódico 
añade que Timumi. que juega ac
tualmente en el equipo «FAR» 
(Fuerzas Armadas Reales), de la 
Primera Divisiór. marroquí, ha re
cibido varias ofertas de equipos 
españoles pero no cita ningún 
nombre al respecto. Timumi, a sus 
25 años, ha sido seleccionado ya 
60 veces.

La Asociación Central de Fútbol 
de Chile fue notificada anoche del 
embargo de los bienes del estadio 
y. complejo deportivo «Juan Punto 
Duran». Los receptores judiciales

¿Publicidad eficaz? 
En EL ADELANTADO

Vicente Polo

nice en España. Es práctica
mente un Campeonato de Espa
ña el que se va a celebrar aquí. 
A ello hay que unir el hecho de 
la amplia participación extran
jera, lo que viene a demostrar el 
trabajo que está llevando a efec
to la organización.

Han sido las opiniones de 
dos atletas que se encuentran 
ahora entre la élite nacional. El 
cross, espectacular siempre, va 
a tener en Segovia una cita muy 
importante el próximo dia 19 de 
este mismo mes. 

J. M.*
(Fotos: Antonio)

comunicaron a los directivos de la 
asociación, que agrupa a los clu
bes deportivos chilenos, que el 
embargo es por una deuda de un 
millón de pesos (unas 750.000 pe
setas). La acción de embargo ma
terial de los bienes se hará efectiva 
en las primeras horas de hoy, si la 
Asociación Central de Fútbol 
(ACF) no regulariza antes la citada 
deuda.

CICLISMO: Los hermanos Ro
mán y Sigmund Hermann. de Lie- 
chstenstein, se adjudicaron la vic
toria en los Seis Dias Ciclistas de 
Colonia, que finalizaron anoche.

BALONCESTO

Ottis Howard 
debutó ayer 
con el Clesa

Ferrol. — El jugador norteameri
cano Ottis Howard debutó anoche 
con el equipo de baloncesto Cle
sa Ferrol, en el torneo Reyes de La 
Coruña. Howard. que sustituirá a 
Nate Davis. lesionado el pasado 
sábado y operado en Barcelona 
de una rotura de ligamentos en la 
clavicula, llegó directamente des
de Nueva York.

En el partido de anoche, en el 
que el Clesa venció al Estrella Roja 
de Belgrado, por 93-80, Howard 
logró 17 puntos.

Es posible que Howard se pre
sente oficialmente mañana en el 
partido qúe juega el Clesa contra 
el Claret y que los locales puedan 
alinear, también, al africano Lavo- 
drama, ya que está casi recupera
do de una afección gripal. — Efe

M.C.D. 2022
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DEPORTE NOTICIA DEPORTE NOTI FUTBOL

Atletismo: SOBRE EL TERRENO
K.

El internacional 
Quique, dos meses 
de baja por rotura 
del peroné

Madrid. — El jugador interna
cional del Atlético de Madrid Qui
que Ramos ha sufrido en el entre
namiento de ayer la fractura del 
meléolo o peroné del lado dere
cho, y estará más de dos meses 
sin poder jugar, según ha confir
mado a «Efe» el doctor Guilléh.

Indemnizaciones a los familiares 
de los componentes del club 
de Carbonero el Mayor muertos 
en el accidente de Revenga

(DIONISIO ESCUDERO, CO
RRESPONSAL).

El circuito ya está en condiciones

El doctor Guillén explicó a «Efe» 
que «las placas han demostrado 
que el jugador padece fractura del 
maléolo o peroné del lado dere
cho, sin demasiada desviación, 
por lo que apenas afecta a la parte 
izquierda».

No se ha perdido ni un solo momento el tema. Los organizado
res del III Cross «Ciudad de Segovia» han estado «tocando» el 
tema de forma constante. La televisión en directo era necesaria 
para llegar a «buen puerto» con la prueba. Hoy, para asegurar la 
noticia, les decimos que van a llegar a Segovia el día 7 el jefe de 
programas deportivos de TV, uno de los técnicos de retransmisio
nes y realizador. Van a fijar los enclaves de las cámaras. Habrá 
tres fijas y una móvil. Señalar también que la diputación —como 
no podía ser de otra forma— colabora con la prueba de forma efi
caz y efectiva. Ejemplo, ayer se comenzó a explanar la zona del 
recor। ¡do. Serán muchos los atletas que quieran pisar el lugar an
tes de la prueba oficial. ■

Al ser preguntado si la lesión ne
cesitará intervención, el doctor 
continuó diciendo que, dada las 
características de la misma, «no 
necesitará operación. Se le ha es
cayolado y deberá estar unas cin
co semanas con el yeso, para des
pués ir a recuperación».

Ha causado satisfacción en la 
localidad la noticia de que a los 
padres de Felipe Gómez Salinas, 
directivo del club de fútbol Carbo
nero y uno de los fallecidos en el 
trágico accidente de tráfico que el 
día 10 de noviembre pasado sufrió 
el equipo en Revenga cuando re
gresaba de jugar un encuentro de 
la liga de Segunda Regional en el 
abulense pueblo de Cebreros, se 
les va a hacer entrega dé una in
demnización por tal fallecimiento.

Esta ayuda la entrega la empre
sa aseguradora MESAI, de acuer
do con el concierto que tiene esta
blecido con dicha entidad la Fede
ración Castellana de Fútbol.

El acto de entrega tendrá lugar 
hoy.dia 3 de enero, a las 18,30 ho-

ras, en la Casa del Deporte, Avda. 
Padre Claret, 12; allí estarán pre
sentes, junto a los familiares del 
mencionado directivo desapareci
do, los directivos de la Federación 
Segoviana de Fútbol y del club de 
Carbonero el Mayor.

Respecto a los otros dos juga
dores fallecidos en el mismo acci
dente —José Antonio Pascual He
rrero y Julio Arévalo Muñoz—, el 
expediente de ayuda se tramita a 
través de la Mutualidad de jugado
res; pero según hemos podido sa
ber será dentro de 2 ó 3 semanas 
cuando se resuelva definitivamen
te y se pueda hacer entrega de los 
respectivos montantes a los fami
liares de ambos.

Todas las satisfacciones que se 
puedan dar a los familiares de es
tos tres deportistas fallecidos 
siempre serán pocas.

Pelota: A REPETIR

FUTBOL SALA

El CSD puntualiza el enfrentamiento 
que mantiene con los dirigentes de la FEFS
Madrid. — El Consejo Superior 

de Deportes (C.S.D.), por medio 
de una nota de prensa, ha dado a 
conocer su punto de vista con res
pecto al contencioso quo le en
frenta a los directivos de la Fede
ración de Fútbol Sala, y sale al 
paso de las manifestaciones de 
éstos. En los seis puntos de que 
consta la nota se hace repaso a la 
situación judicial actual y sé la
menta de que la Federación de 
Fútbol Sala no haya transmitido a

la Administración sus razones, 
pretensiones y reivindicaciones, 
en las entrevistas que han tenido 
con el director general de Cultura 
Física y Deportes, encargado de 
las relaciones con las entidades y 
asociaciones deportivas. Entre 
otras cosas, la nota de prensa, 
dice lo siguiente:

«El reconocimiento como fede
ración española de la pretendida 
federación de fútbol-sala, cuyo

MONTAÑISMO.— Después de 18 días en la cima 
del Aconcagua

El español Fernando Garrido 
tiene congelamiento 
de primer grado en los pies

Mendoza (Argentina). El
montañista español Fernando Ga
rrido cumplió el lunes dieciocho 
días en la cima del monte Aconca
gua con el propósito de batir el ré
cord de permanencia, que posee 
un médico francés en la cumbre 
del Huascarán, en Perú.

Durante la comunicación por ra
dio expresó que conforme a su ex
periencia montañera, «puede ser 
que esto empeore con los dias, 
porque si estuviera abajo, en el va
lle, esto se curaría bastante pron- * 
to».

Quedaron campeones en el 85 y quieren repetir

Ha comenzado en Zamora el II Torneo'Regional Castellano - 
Leonés de pelota en la modalidad de pala-corta —trofeo donado 
por la Diputación Provincial de aquella ciudad—. Toman parte 
diez parejas —dos de ellas de Segovia, formadas por Lagunar - 
Richar y Baeza III - Baeza IV. Las dos pertenecen al C.P. Vallelado.

Para nuestros representantes lo más importante es poder re
validar el título que lograran en la pasada edición la pareja Lagu
nar - Baeza IV.

Mientras el monte argentino tie
ne una altura de 6.959 metros, el 
peruano alcanza los 6.700 metros.

Garrido, en comunicación con 
una radioemisora de esta ciudad, 
fronteriza con Chile, señaló que se 
encontraba bien y que «cumplió 
más de la cuarta parte, que son 
dos meses».

Terminó subrayando que, si 
bien la situación es dura, «no me 
preocupa exclusivamente por 
ahora», y aseguro que está dis
puesto a batir el récord del fran
cés. — Efe.

" Tres han sido los grupos formados:
Grupo I: Floren - Perrero II (Zamora), Bayón - Jiménez (Cáce- 

res), Lagunar - Richar (Segovia).
Grupo II: Marquma - Tamames (Zamora), Tote - Carlos (León), 

hermanos Baeza (Segovia).
Grupo III: Perrero III - Mozas (Zamora), Vázquez - Cabañas 

(Zamora). Ismael - Jaime (Salamanca), Isaac - Villamariel (Palen- 
cia).

La competición se disputará durante cinco jornadas, dispu
tando la final el dia 18 del actual mes de enero. Sin duda los opo
nentes a batir son los segovianos, que en estas fechas preparar I 
sus herramientas en el bonito frontón cubierto de Vallelado. cuna 
de la pala-corta en Segovia y donde no se pierde la gran tradición 
de un deporte espectacular y emocionante.

Interrogado sobre algunos pro
blemas físicos que había tenido, el 
escalador español señaló que «los 
he superado y mi apetito está au
mentando»-.

«Atlantic Privateen» 
ganó la 2.a etapa 
de la Vyelta 
al Mundo de vela

J. M.a

Sin embargo, tiene un congela
miento de primer grado en los 
pies, «lo cual puede empeorar, 
porque está haciendo mucho frió 
aquí arriba», dijo.

Precisó al respecto que «se me 
están cayendo las uñas y los pies 
los tengo insensibles, todq esto 
porque estoy muy expuesto al frió, 
sobre todo, cuando salgo de la 
tienda».

Auckland. — El barco estado
unidense «Atlantic Privateer», de 
Peter Kuttel, llegó en primer lugar 
a Auckland (Nueva Zelanda), final 
de la segunda etapa de la cuarta 
regata Vuelta al Mundo 1985-86. 
El velero español «Fortuna Lights» 
espera llegar a Auckland el día 7. 
«Todo, dependerá del viento que 
encontremos en estas últimas 
1.000 millas. La moral y estado fí
sico de todos es excelente», dije
ron Jordí Brufau y Toni Guiu. — 
Efe.

pfoceso se inició con anterioridad 
a la llegada al cargo del actual pre
sidente del Consejo Superior de 
Deportes, es una decisión que co
rresponde a un órgano colegiado 
como es el pleno del Consejo Su
perior de Deportes, que en su día 
negó su aceptación como tal fede
ración. En estos momentos segui
da la vía judicial, corresponde a 
los tribunales de Justicia cuya re
solución última será acatada, 
como es lógico, por este organis
mo. Por ello es improcedente la 
campaña de desprestigio centra
da en la persona del presidente del 
Consejo Superior de Deportes a 
quien ño compete dicha decisión.

El fútbol-sala, en cuanto depor
te federado, está reconocido, de 
acuerdo con la ley, y como en los 
países de la Europa Occidental en 
la Real Federación Española de 
Fútbol que organiza y promueve 
sus competiciones a través de su 
comisión de fútbol-sala, de la que 
fue presidente, durante más de 
cuatro años, en la junta de Pablo 
Porta, el Sr. Alberca, actual presi
dente de la pretendida federación.

La presidencia del Consejo Su
perior de Deportes seguirá, como 
recientemente ha hecho, propi
ciando las vías de diálogo que 
permitan, con el más estricto res
peto la legalidad vigente, poten
ciar de la mejor manera posible la 
promoción y organización de fút
bol-sala federado en nuestro país.

La administración deportiva ha 
apoyado y apoyará decididamen
te la práctica del fútbol-sala en el 
marco de sus competeocias, por 
considerarlo de amplia proyec
ción en nuestra sociedad. El octa
vo lugar que ocupa el fútbol-sala 
entre los deportes preferidos de 
los españoles, según una encues
ta recientemente efectuada," asi lo 
confirma.

Por otra parte, Joaquín Ruiz-Ji- 
ménez, defensor del pueblo, ha 
recibido al presidente y vicepresi
dente de la Federación Española 
de Fútbol Sala (FEFS) y ha acepta
do el escrito de queja que le pre
sentaron y se ha comprometido a * 
hacer todo lo posible para conse
guirles una entrevista con Romá 
Cuyás, secretario de Estado para 

"el Deporte. — Efe.
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CICLISMO

Hoy comienzan los Seis Días' 
de Madrid con Fignon 
como estrella

Madrid. — El francés Laurent 
Fignon, vencedor en dos ocasio
nes del Tour de Francia y uno de 
los ciclistas con más porvenir en la 
carretera, será la atracción de los 
Seis Dias Ciclistas, de Madrid, 
que se disputarán a partir de hoy y 
hasta el día 8 en el Palacio de los 
Deportes de Madrid.

Laurent Fignon reparecerá en 
Madrid después de la operación 
quirúrgica a que se sometió a prin
cipio de temporada, para reducir 
una tendinitis en su pierna dere
cha.

Si el ciclista francés, junto a los 
campeones mundiales de pista 
como son el italiano Vicino, el sui
zo Dill Bundi, el francés Bondoe o 
el holandés Kneteman, son las 
atracciones extranjeras, los gran
des ausentes serán las figuras es
pañolas de la carretera, que con-la

AUTOMOVILISMO

Aún no han comenzado los 
problemas para los participantes 
en el París-Dakar

Sete (Francia). — Como ya in
formamos ayer, la primera jornada 
del Rallye París - Dakar tuvo un 
trág|co deselance, ya que el parti
cipante japonés Yasuo Kaneko, 
motociclista perteneciente al 
equipo «Team Acp», falleció en la 
madrugada de ayer victima de un 
accidente de circulación, en las 
proximidades de esta localidad.

El accidente se produjo a la una 
y media de la madrugada del jue
ves, en las inmediaciones de Bala- 
ruc les Bains, cuando un coche, 
que circulaba en sentido inverso al 
del motociclista japonés, realizó 
un adelantamiento, en el que inva
dió la calzada contraria y arrolló a 
Yasou Kaneko.

El piloto nipón, de cuarenta y 
cinco años de edad, era la segun
da vez que participaba en el Rallye 
París - Dakar y, en el momento de 
producirse el accidente, se dirigía 
como la totalidad de participan
tes, a esta ciudad, donde tenía 
que embarcar hacia Argel para 
proseguir allí la prueba.

RUGBY

LA SELECCION ESPAÑOLA 
JUGARA EN INGLATERRA
Madrid. — En el plan de prepa

ración de la selección nacional de 
rugby que entrena José Maria 
Epalza figuran, a plazo no lejano, 
dos encuentros contra conjuntos 
ingleses.

Fijado como objetivo la recupe
ración de la perdida categoría en 
el grupo A de la Copa de la Fede
ración Internacional de Rugby 
Amateur (FIRA), en la programa
ción de partidos internacionales 
están, al margen de los de la com
petición oficial, otros en los que 
los jugadores hispanos, frente a 
equipos más potentes, pueden 
adquirir experiencia.

En esta línea de preparación, la 
selección española jugará el día 5 
de abril próximo, en Torquay, sur 
de Inglaterra, con un combinado 
de Devoin-Cornwall. yel 9?iel mis
mo mes, en «la cátedra1 del rugby 
mundial, el terreno de Twicken- 
ham, frente al equipo nacional 

excepción de Navarro, Gastón, 
Recio y Gutiérrez, no han querido 
saber nada de la pista.

Tras muchos problemas de fe
chas y pista, los Seis Días Ciclis
tas de Madrid vuelven al primer 
plano de la actualidad con un car
tel de lujo, ya que en él figuran un 
excelente ramillete de pistards y 
routiers.

Serán en total 58 participantes, 
veintiséis profesionales, veinti
cuatro aficionados y como nove
dad ocho féminas los que tomarán 
la salida hoy. a partir de las 21,30 
de la noche.

El presupuesto para la prueba 
asciende a 22 millones de pese
tas, los cuales prácticamente es
tán ya cubiertos por los diferentes 
patrocinadores, aunque los orga
nizadores de la prueba esperan 
que las taquillas dejen algo más de 
ocho millones. — Efe.

El organizador de la prueba, 
Thierry Sabine, indicó por su par
te, en el curso de una breve con
versación, que había hablado con 
el causante del accidente y éste le 
confirmó que arrolló al japonés en 
el momento de adelantar a un 
Mehari. Sin embargo, el automovi
lista había manifestado con ante
rioridad que él no había chocado 
con la moto de Kaneko.

Pese a este desagradable inci
dente, los participantes en el Rall
ye París - Dakar embarcaron a pri
mera hora de ayer, y hoy, ya desde 
Argel, comienza la etapa africana 
de la prueba. Se inician las verda
deras dificultades para los partici
pantes, entre los que se encuen
tran el principe Alberto de Monaco 
y la exmujer del tenista Borg, Ma
riana Simionescu, que acaparan la 
atención de los medios de comu
nicación que siguen la prueba. To
davía no han comenzado las difi
cultades de verdad, pero pronto 
llegarán los sudores, los proble
mas y, cómo no, los primeros 
abandonos. — Efe. 

sub-23 de Inglaterra. Esta será la 
segunda vez que España compite 
con los sub-23 ingleses. En la 
primera, el 20 de mayo de 1984, en 
Sevilla, la selección británica ven
ció por 9-16.

La presencia de la expedición 
hispana por Inglaterra culminará el 
12 de abril con la asistencia al cen
tenario de la International Board 
en las instalaciones que la Rugby 
Football Júnior tiene en Twicken- 
ham, en donde se reunirán repre
sentaciones de los 110 países en 
que se practica el rugby.

También habrá un encuentro 
con otra selección británica, en 
campo hispano. El equipo nacio
nal absoluto de Escocia, uno de 
los grandes del torneo de las «Cin
co Naciones», aprovechando -u 
gira por el sur de Francia, se en
frentará a los españoles el día 1 
de mayo en una capital del País 
Vasco aún por decidir. — Efe.

ESQUI
Christine Putz 
recupera el 
conocimiento 
después de estar 
tres semanas 
en coma

Innsbruck (Austria). — La 
esquiadora austríaca 
Christine Putz, que fue in
ternada en estado de coma 
hace tres semanas des
pués de sufrir una caída 
durante un descenso de la 
Copa del Mundo de esquí 
alpino, ha recuperado el 
conocimiento y progresa 
satisfactoriamente, según 
manifestó su madre.

Elisabeth Putz declaró 
que su hija Christine, de 
diecinueve años, había re
cuperado el miércoles el 
conocimiento y ha podido 
tomar alimento liquido por 
si sola, por lo que sus pro
gresos son satisfactorios.

Christine Putz sufrió la 
caída el 12 del pasado 
mes de diciembre en Van 
d’lsere, desde donde fue 
trasladada en helicóptero 
hasta Grehoble (Francia), 
donde fue intervenida an
tes de ser llevada a la Clíni
ca Universitaria de Inns
bruck.

Según la madre de la in
fortunada esquiadora, los 
médicos que la atienden 
confían en un lento pero to
tal restablecimiento. — Efe.

El virus «flu» afecta a muchos jugadores

^Nueva York. —La nota más 
destacada del torneo de la NBA 
es la aparición de un virus de
nominado «flu», que afecta a 
muchos jugadores de los equi
pos participantes. Al parecer, 
se trata de un virus gripal que 
deja postrados durante varios 
dias a quienes ataca.

La jornada de ayer, por tanto, 
se redujo a la disputa de cinco 
partidos. «Los Washington Bu
lléis, uno de (os equipos más 
afectados por el «flu» el pasado 
fin de semana, se impusieron a 
los Knickerbockers, de Nueva 
York, por 115-109.

La gran figura del partido fue 
Jeff Malone, que logró 37 pun- 
to§ y cuajó tal vez su mejor 
actuación en la presente tempo
rada. No sólo marcó una canti
dad respetable de puntos, sino 
que atrapó la mayoría de los 
rebotes bajo una y otra canasta. 
La victoria, en un elevado tanto 
por ciento, de los Bulléis se 
debe a él.

Otro encuentio interesante 
fue el de los Celtics, de Boston, 
ante los Pacers, de Indiana, con 
victoria final de los primeros por 
122-104. Dennis Johnson y La- 
rry Bird estuvieron inconteni
bles. El primero anotó 29 pun
tos, mientras que Bird logró 27 
y alcanzó 13 rebotes.

Con estos dos hombres, In
diana Pacers nada pudo hacer, 
aunque haya que destacar en 
sus filas a Wayman Tisdale y 
Vern Fleming, autores de 18' 
puntos cada uno.

TENIS

Javier Sánchez ganó el Torneo 
de Casablanca

Méjico. — El tenista español Ja
vier Sánchez ganó el torneo inter
nacional de tenis Casablanca, con 
puntuación para el «ranking» mun
dial juvenil, al derrotar en la final al 
polaco Wojeceick Kowalski por 6
4 y 7-5.

Sánchez eliminó en semifinales 
al chileno Sergio Cortés, cabeza 
de serie número uno en este tor
neo, por 6-3 y 6-4, mientras que 
Kowalski dejó fuera de la competi
ción al mejicano Eduardo Vélez 
por 6-3, 5-7 y 6-3.

En la categoría de individuales 
femeninos la estadounidense Ca- 
ryn Moss se coronó campeona al 
derrotar en el partido final a la ale- 
‘mana occidental Maren Kemper 

por 7-6 y 6-1. — Efe.

EMILIO SANCHEZ, ELIMINADO 
EN EL MASTERS SUB-21

Berlín Oeste. — El sueco Johan 
Carlsson ha vencido al español 
Emilio Sánchez-Vicario p'or 6-3 y 
6-1, en partido de la segunda jor
nada del grupo amarillo, por el 
Masters de tenis para jugadores 
menores de veintiún años, que se 

»disputa en Berlín Oeste.
Én el grupo verde, el alemán fe

deral Boris Becker, revelación del 
tenis mundial en 1985, derrotó en 

■ su segundo partido al sueco Peter 
Lundgren por 6-4 y 7-5. Becker, 
prácticamente calificado para las 
semifinales que se disputarán el 
sábado, encontró fuerte resisten
cia en su rival escandinavo, que 
estuvo muy seguro en su juego de

de la NBA
Los Rockets,-de Houston, 

vencieron 120-115 a los Golden

Los soviéticos 
dominan 
en el ajedrez 
internacional

Gari Kasparov

Lucerna (Suiza). — El campeón 
mundial de ajedrez Gari Kaspa
rov, con 2.720 puntos, sobrepasa 
en 20 puntos al excampeón mun
dial Anatoly Karpov en la última 
clasificación de los principales ju
gadores de este deporte facilitada 
por la Federación Internacional de 
Ajedrez (FIDE).

En este ranking, otros dos juga
dores soviéticos. Rafael Vaganian 
y Artur Yusupov, comparten la ter
cera posición con el holandés Jan 
Timman, con 55 puntos menos, 
mientras que el ruso exiliado Víc
tor Korhnoi ocupa la sexta plaza, a 
65 puntos. — Efe.

fondo de pista.
En el grupo rojo, el yugoslavo 

Bruno Oresar derrotó al germano 
federal Hans Schwaier por 5-7, 6
4 y 6-0.

Por otro lado, los españoles 
Sergio Casal y Emilio Sánchez Vi
cario participarán en el torneo de 
dobles del Masters de tenis, que 
se disputará los próximos días i 3 
al 19 de enero en el marco ya habi
tual del Madison Square Garden.

Casal y Sánchez Vicario, clasifi
cados como octava pareja mun
dial al término de las competicio
nes por el Nabisco Grand Prix 
1985, contenderán por el título 
frente a los otros dúos más desta
cados durante este año que acaba 
de finalizar. — Efe.

LA SELECCION ESPAÑOLA 
SUB-16 TRIUNFO EN ITALIA

Massaro del Vallo (Sicilia, Italia). 
La selección española sub-16 se 
proclamó campeona del II Torneo 
Cuadrangular Internacional de Te
nis Sub-16, disputado en Massaro 
del Vallo (norte de Sicilia). La re
presentación juvenil española, in
tegrada por Juan Oliven, David 
Franco y José Aparicio, se impuso 
sucesivamente, a los equipos de 
Checoslovaquia, Italia y Yugosla
via.

El equipo juvenil español conti
nuó su gira por Italia participando 
en el undécimo Torneo Internacio
nal Juvenil de Tenis Fin de Año, 
que comenzó ayer en las pistas 
del Circulo de Tenis en Palermo.

State Warriors, en un encuentro 
ardorosamente disputado y que 
se inclinó a favor de los Rockets 
en los segundos finales. John 
Lucas, con 27 puntos, y Akeem 
Olajuwon, con 22, destacaron 
en los vencedores, mientras que 
los Warriors tuvieron sus mejo
res hombres en Purvis, con 38 
puntos, y Carrol, con 23.

También hubo interés y emo
ción en el partido que disputa
ron los Bulls, de Chicago, y los 
Pistons, de Detroit, con victoria 
de los Bulls por 131-122. En el 
equipo de Chicago, que jugó 
con velocidad y al contragolpe, 
se lucieron Quintin Dailey y Or
lando Woolridge, autores am
bos de 26 puntos. Entre los per
dedores cabe destacar a Isiah 
Thomas, con 29 puntos.

Sacramento Kings y Spurs, 
de San Antonio, jugaron un par
tido desigual. Flojo en los co
mienzos, fue a más a medida 
que pasaban los minutos, al
canzando calidad en el cuarto y 
último tiempo. Los Kings gana
ron 114-106, con Mike Woodson 
en plano destacado, sobre todo 
en los cinco minutos finales, en 
los que consiguió 24 puntos.

Si este espacio 
lo ocupara 
su anuncio, 
le verían miles 
de lectores

M.C.D. 2022
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Exposición 
homenaje 
a Joan Miró

Obras donadas o cedidas por 
36 de los más significativos artis
tas del siglo XX que fueron amigos 
de Joan Miró o tuvieron relación 
con Barcelona se exhibirán a partir 
del próximo 23 de enero en la Fun
dación Miró de Montjuich como 
homenaje mundial a Miró, de cuyo 
fallecimiento se cumplieron dos 
años el pasado 25 de diciembre. 
Los preparativos de la exposición 
comenzaron a mediados de 1984 
y han incluido negociaciones di
rectas con todos los artistas vivos 
o con sus herederos o represen
tantes, para que hiciesen donacio
nes de obra, cesiones en depósito 
o préstamos a largo plazo. Ha ha
bido muy pocas negativas, lo cual, 
según los organizadores, se debe 
a «la generosidad de Miró y los 
muchos amigos que tenia en el 
mundo del arte contemporáneo».

«La idea de un homenaje inter
nacional a Joan Miró fue propues
ta por el arquitecto Oriol Bohigas 
muy poco después de la muerte 
del artista», explica Victoria Com- 
balía, critica de arte y comisaria de 
esta exposición, para la que ha lle
vado a cabo las negociaciones ne
cesarias con los artistas o sus re
presentantes, en colaboración 
con los responsables de la funda
ción Miró.

UN DIARIO es, también, 
un excelente amigo.

Y
EL ADELANTADO 

DE SEGOVIA 
lo es de usted.

RESTAURANTE

CLUB LAGO
2 Premios Master de Popularidad

Gran Cena de Gala
NOCHE DE REYES

CONSOME ROYAL 
GRAN MARISCADA LAGO 

ENTRECOT DE CEBON 
Champán Rondel

Vino de Rioja Bodegas Berberana 
(blanco y tinto)

Tarta charlota y helado 
Café

Anís Castellana y Coñac Coven 
COTILLON

PLAZAS LIMITADAS

Reserve su mesa llamando a los 
teléfonos 42 00 59 y 42 47 60

Campaña en varios periódicos 
a favor de la Televisión privada

Editores asociados para la te
levisión independiente, que 
agrupa a varios periódicos, otras 
publicaciones y dos emisoras 
de radio, hacen hoy una campa
ña en favor de la libertad de TV.

Según la nota facilitada ayer 
«comienza un nuevo año y los 
españoles continuamos priva
dos de un derecho fundamental, 
reconocido y protegido por la 
Constitución, de ser libres al 
poner en funcionamiento el re
ceptor de televisión».

Tras aclarar que el ciudadano 
es libre cuando puede elegir en
tre opciones distintas, la nota 
que publican los citados me
dios de comunicación hace una 
comparación entre las listas 
únicas para las elecciones de 
representantes y una sola TV 
oficial.

«El Gobierno —continúa— ha 
anunciado, ha prometido, que 
pronto acabará la actual sumi
sión de muchos y que se rom
perá el monopolio oficial».

Después de otras aclaracio
nes, la nota señala que «este 
Gobierno, si desea ser conside
rado como un defensorde las 
libertades públicas tiene, próxi
ma una oportunidad para de
mostrarlo».

Los mencionados medios 
apunta que tres o cuatro cana-

h v  q v h iiiu u iiu , «perú si ios 
suficientes para verificar en las 
correspondientes concesiones 
administrativas el talante políti
co del que las otorga».

Por último aclaran el motivo 
de la asociación de casi una 
veintena de publicaciones de 
cara a la TV privada «porque la

variedad y diversidad de opcio
nes es condición indispensable 
para que los ciudadanos gocen 
de libertad de televisión, una de 
las libertades fundamentales de 
la sociedad moderna».

La nota se publica en La Van
guardia, Ultima Hora, Diario de 
Navarra, El Diario Vasco, He
raldo de Aragón, Diario de Cá
diz, Diario de Jerez. El Diario 
Montañés, La Voz de Galicia, 
Las Provincias, El Norte de Cas
tilla, Diario de Burgos, El Co
rreo Español-EI Pueblo Vasco y 
Actualidad Española.

Se emite también en las cade
nas de radio Antena 3 y Radio 
80.

La jurisprudencia ante los cultos esotéricos
Barcelona.—La supuesta ac

tividad delictiva de algunas sec
tas esotéricas presenta algunos 
problemas de orden jurídico que 
son estudiados a través de di
versas sentencias de los Tribu
nales.

Esa presunta actividad delic
tiva, surgida a la sombra de las 
revueltas estudiantiles de los 
sesenta, terminó por llamar la 
atención de algunos Estados, 
especialmente en Europa, cuan
do se dieron a conocer, median
te denuncias, los ritos de cier
tas iglesias.

Compaginar la liberlad de 
culto reconocida al ciudadano 
por la mayor parte de los Es
tados de Europa con las activi
dades de ciertas sectas, presen-
taba no pocas dificultades de 
orden jurídico para situar dentro 
de lo punible los ritos de ciertas 
sociedades religiosas.

Esta controvertida situación, 
que tantas trabas opone a la 
aplicación del principio de lega
lidad en el enjuiciamiento de 
hechos derivados de creencias 
religiosas, explica en gran me
dida la cautela mostradada has
ta el momento por los tribuna
les en sus pronunciamientos.

En diciembre de 1974 el Tri
bunal de Justicia de las Comu
nidades Europeas ratificó una 
sentencia del «High Court of 
Justice» británico por la que de
negaba la entrada en el Reino 
Unido a una ciudadana holande
sa vinculada a una secta.

El Tribunal de Justicia comu
nitario estimó entonces, con 
arreglo al Artículo 48 del Trata
do de la CEE, que «un estado 
miembro, prevaliéndose de res
tricciones justificadas de orden 
público, puede tener en cuenta 
como relevante del comporta
miento personal del interesado, 
el hecho de que éste pertenezca 
a un grupo o a una organización 
cuyas actividades son conside
radas por el Estado miembro 
constitutivas de un peligro so
cial».

Las restricciones impuestas 
por las autoridades británicas a 
los cultos esotéricos fueron 
anunciadas en julio de 1968 an
te la Cámara de los Comunes 
por el ministro de Salud Públi
ca, que tras reconocer la impo
sibilidad legal de prohibir las 
actividades de la «Iglesia de 
scientology» admitió que era 
«tan digna de represión que el 
Gobierno debe hacer cuanto es
té a su alcance para prevenir su 
desarrollo».

«Intermezzo» inaugura mañana 
la Filmoteca TV

. Intermezzo, película dirigida 
en 1936 por Gustaf Molander, 
inaugura este viernes el nuevo 
espacio de la Segunda Cadena 
de Televisión Española «Filmo
teca TV», dedicado en esta pri
mera parte a la actriz sueca In- 
grid Bergman.

La película se emitirá a las 
0,30 horas de la noche del vier
nes al sábado, en la que además 
de la actriz sueca intervienen 
Costa Ekman, Inga Tidbland, 
Hans Ekman, Britt Hagman y 
Erik Berglund.

El violonista Holger Brant, fa
moso en todo el mundo, regresa 
a Suecia tras una de sus giras,

En efecto, los tribunales eu
ropeos han legitimado en dis
tintas sentencias las restriccio
nes impuestas a los nuevos mo
vimientos religiosos han recu
rrido estas disposiciones.

Sin embargo, las medidas 
adoptadas por autoridades bri
tánicas o el Gobierno de la Re
pública Federal Alemana no han 
rebasado el ámbito policial, da
das las dificultades que el asun
to ofrece a los juristas para típi- 
car estos hechos que se han ¡do 
recogiendo en distintos suma
rios.

Entre los pronunciamientos 
dictados por la jurisprudencia 
española al respecto, destaca la 
nulidad matrimonial decretada 
por la Audiencia Provincial de 
Guadalajara en octubre de 1982, 
a instancias de la demanda for
mulada por uno de los cónyu
ges cuando abandonó la secta 
«Haré Krishana».

La causa seguida contra el 
«Centro de Investigaciones Eso
téricas» por el Juzgado de Ins
trucción número 6 de Barcelona 
pone de relieve las dificultades 
que plantea a los juristas el 
abordar unos hechos sin tipifi
car, cuando son denunciados.

Este sumario, según señala
ron fuentes judiciales a Efe, tro
pieza con la exigencia de probar 
el carácter delictivo de unos he
chos no tipificados, sin sosla
yar el principio de legalidad que 
guia las actuaciones judiciales.

Cabe recordar, en este senti
do, la actuación de los «Mossos

dónde es recibido por su esposa 
Margit y sus hijos Ake y Ann- 
Marie. Poco tiempo después co
noce a la profesora de piano de 
su pequeña y surge el romance, 
aunque, en un principio, ambos 
intenten evitarlo.

La actuación de Ingrid Berg
man en Intermezzo impresionó 
por su madurez pese a su juven
tud, tenia entonces 21 años.y 
logró su primer gran éxito na
cional.

Molander dirigió a la actriz en 
otras películas como «Un rostro 
de mujer», rodada en 1938 y 
programada por TVE para el 10 
de enero, «Dollar» y «Destino».

d.Esquadra» (Policía Autonómi
ca de Cataluña) contra los 
miembros del «Centro de Inves
tigaciones Esotéricas» en junio 
de 1984, lo que dio paso a la 
instrucción de otro sumario 
contra los responsables de Se
guridad Ciudadana de la Gene- 
ralitat, actualmente procesados 
por detención ilegal.

La denuncia inicial de la Poli
cía Autonómica contra dicha 
secta imputaba a su líder, Vi
cente Lapiedra, y a varios de 
sus colaboradores, delitos de 
intrusismo profesional, fraude, 
estaba, persuasión coercitiva y 
corrupción de menores.

Los acusados, mayores de 
edad, han reiterado en sus de
claraciones que se incorporaron 
a la secta en perfecto ejercicio 
de sus libertades individuales y 
han negado las acusaciones for
muladas por los denunciantes.

Ante esta postura de los acu
sados, según fuentes judicia
les, «es difícil probar las impu
taciones expuestas en la denun
cia del caso. Unicamente —aña
den— la acusación de corrup
ción de menores podría prospe
rar, aunque antes es preciso 
probar la corrupción de que fue
ron objeto los menores que 
asistieron a las reuniones de la 
secta».

De momento, las exploracio
nes psicológicas realizadas has
ta la fecha por los peritos en la 
conciencia de los menores rela
cionados con la secta ofrecen 
resultados negativos.

Javier López

Roscones
de Reyes

Sí, pero con la calidad, 
el sabor y el clásico 
estilo artesano de

Confitería MORA
ELABORACION PROPIA

ORIGINALES SORPRESAS

Cronista Lecea, 8 San Francisco, 38
Tel. 43.31.42 Tel. 42.86.17
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ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES NECESITO empleada hogar ex
terna. Teléfono 423817.

CRUCIGRAMA

APARTAMENTOS en alquiler 
para oficinas o consultorios en 
Fernández Ladreda, 10. Teléfono 
425220.

SE ALQUILAN pisos.Teléfono 
423679.

VARIOS

ALQUILO piso. Teléfono 424360.

SE ALQUILA piso, calefacción 
central, soleado. Teléf. 430790.

NOVIOS, su viaje a Mallorca, 
Canarias, Sierramar. Patiño. La
dreda, 11. 430511 (seis líneas).

ELECTRICIDAD Radio Ruiz. 
Aparatos iluminación, electrodo
mésticos. Juan Bravo, 23.

DINERO rápido. Préstamos *cpn 
garantía hipotecaria. Informa
ción: Teléfono (91) 7385425. *

EL I.V.A. HECHO FACIL
EJEMPLO

En la adquisición de un bien dé inversión han repercutido 100.000 
pesetas en concepto de IVA Las deducciones a efectuar serian las 
siguientes: •

1.° Año 0.—Año de adquisición.
Suponiendo que le correspondiese una prorrata del 80 por 100 el 

importe de la deducción seria:
100.000 x 80 por 100 = 80 000 pesetas *

ENSEÑANZA VEHICULOS

OPOSICIONES auxiliares, admi
nistrativos y gestión de la Seguri
dad Social y Estado. Comienzo 
nuevo grupo el 15 de enero. Pla
zas limitadas en grupos reducidos. 
Jesús Díaz. Teléfono 426814, lla
mar a partir del 7 de enero.

GANADOS

VENDO sementales y hembras de 
charolés puro, añejas de negro 
ibérico. El Espinar. 181490 y 
181162.

VENDO R-12 familiar, barato. 
Teléfono 428983, llamar de 3 a 6.

OCASION: Furgonetas Ebro F. 
260-Isotermo; Avia 2.500-Capitoné. 
Reparadas en nuestros talleres con 
Krantía. T. Atalaya, S.A. Pol.

d. «El Cerro». Teléfono 421010. 
Segovia.

VEHICULOS de ocasión. Dispo
nemos de turismos, usados y revi
sados Renault R-5, 131 Diesel, 
131 SOFI, 132, Mercedes, Peu
geot 505 SRD, Citroen. Autogar- 
sa «OPEL». Polígono Industrial. 
Teléfono 425512.

INMOBILIARIAS VENTAS

MIGUEL TOVAR, su Agencia 
Inmobiliaria. Ezequiel González, 
6. Teléfono 435461.

AIRE-SOL, Agencia pisos núme
ro 772. Teléfono 420074.

LLANCASA: Pisos, locales, tras
pasos, naves, solares, fincas, cha
lets. Ladreda, 25, l.° Teléfono 
425358. Facilidades hasta 20 años.

PLAZAS de garaje y últimas vi
viendas del edificio San Millán 
en Escultor Marinas, 1 y 3, de 
1 a 6 dormitorios. Desde 25.000 
pesetas mensuales. Inmobiliaria 
NAVISA.

PARA esta temporada de invier
no nuevo surtido de confección 
selecta, en la fábrica de confec
ciones de Segovia, trajes, panta
lones, abrigos, cazadoras, etc., etc. 
«VESTIRAMA», detrás de los 
depósitos del agua.

TRABAJO

FABRICA de muebles necesita 
oficial de 1.a aserrador para eba
nistería. Concertar cita teléfono 
número 975-301011, preguntar 
Sr. Marco. (INEM 2507).

DOY TRABAJO fijo en su ciu
dad a la persona que nos compre 
una furgoneta. Teléfonos 983
277366 - 237904.

VENDO o cambio piso en Ma
drid de 3 dormitorios, calefac
ción, por otro en Segovia. Telé
fono 91-7416236 (llamar de 5 a 
10 noche).

MOSTRADOR, cocina, congela
dor, enseres cecina, ventiladores, 
servicio bar, estanterías metáli
cas. Hogar Sindical. Teléfono 
426520.

CERCADOS Reques, cercado de 
fincas, materiales para cerramien
tos. Tel. 485176, Fuentemilanos.

HORIZONTALES. — 1: Curaba 
completamente una herida. 2: 

^Acudid. Que no tiene órdenes cle
ricales (femenino). Al revés, pre
posición. 3: Figurado y familiar, 
manifiestan su enojo. 4: Costado. 
Número. 5: Al revés, árbol liliáceo, 
típico de Canarias. Uno de los 
sentidos corporales. 6: Punto car
dinal. Al revés, preposición. 7: 
Obra de escultura, especialmente 
madera. Ria gallega. 8: Ocurren
cia. Al revés, juego de naipes. 9: Al 
revés, isla de Indonesia. 10: Pro
nombre personal. Pasa por alto. 
Nota musical. 11: Insector ortóp
tero acridico.

VERTICALES. — 1: Aparato que 
sirve para copiar muchas veces un 
escrito o dibujo (Pl). 2: Del verbo ir. 
Mezclar con agua el vino. Matricu
la española. 3: Donarle. 4: Luz del 
alba. Al revés, en arquitectura, 
cada uno de los cuatro arcos en 
que descansa la media naranja de 
un edificio. 5: Letra griega. Al re
vés, dueño. 6: Sorteo. Al revés, 
condescendencia excesiva con 
que se suele tratar a los niños. 7: 
Terminación de diminutivo. Termi
nación de diminutivo. 8: Pierna lar
ga de las aves. Tropa que se tiene 
dispuesta para reforzar uno o más 
puestos militares. 9: Al revés, do
blé. 10: Nombre de consonante. Al 
revés, utilizóte. Pronombre perso
nal. 11: Enfermedad dé las glán
dulas, particularmente de los gan
glios linfáticos (Pl).

SOLUCION

MATRIMONIO segoviano con 
dos niños necesita chica interna, 
con experiencia, para Madrid. 
Teléfono 433885.

CACHORROS cocker spaniel con 
bi^en pedigrí. Teléfono 401076.

ASUNTO NUEVO. Ganará en 
casa más de 3.000 pesetas diarias. 
Escribir: INICO. Aparudo 1.209, 
San Sebastián.

VENDO dormitorio matrimonio 
completo, precio convenir. Telé
fono 425160.
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2 ° Año 1.—Año siguiente.
Prorrata del 85 por 100.
No correspondería regularizar, porque la diferencia con la prorrata del 

año de adquisición es inferior a 10 puntos.

3 ° Año 2.—Año siguiente.
Prorrata del 75 por 100.
No corresponde regularizar, porque la diferencia con la prorrata del año 

de adquisición es inferior a 10 puntos

4,° Año 3.—Año siguiente.
Prorrata del 60 por 100..
Procede regularizar, para lo cual:
a) Calculamos la deducción que correspondería si la adquisición del 

bien de inversión se'hubiese efectuado este año.
100 x 60 por 100 = 60.000 pesetas

b) Hallamos la diferencia con la deducción practicada el año de 
adquisición:

— Deducción año 0.... 80.000
— Deducción año 3.. .. -60.000 /

" ”20 000 ’'

c) Regularizamos: '
20.000 ,

------------= 4.000 pesetas a ingresar.
5 '

5.* Año 4.—Año siguiente.
Prorrata 95 por 100.
Procede regularizar:

a) Deducción que correspondería si la inversión se hubiese efectuado 
este año.

100 x 95 por 100 = 95 000 pesetas.

b) La diferencia con la deducción practicada el año de adquisición: 
— Deducción año 0.... 80.000
— Deducción año 4. . . -95.000 •

^t s To o ó"
c) Regularizamos: ■

-15.000
---------------= - 3.000 pesetas, deducción complementaria.

En el IVA se puede deducir inmediatamente, no sólo el impuesto 
soportado en la adquisción de bienes o servicios corrientes, sino 
también en la adquisición de bienes de inversión.

Ciertamente, el régimen especial de prorrata para los bienes de 
inversión es lo más complicado del IVA, pero su aplicación práctica 
será mínima.

(Continuará)

FALCONI
DISCOTECA

GRAN FIESTA DE REYES
COTILLON - REGALOS - ROSCON DE REYES

Día 5 -11,30 noche
En un ambiente
de gran animación y confort Brindaremos con 

champán CODORNIU 
Gran Cremant

M.C.D. 2022



Guardia Civil

EL ADELANTABO DE SEGOVIA Tensión entre Serra 
y Sáenz de Santamaría

España - OTAN

Lord Carrington, en Madrid

El secretario general de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), lord Carrington, al que 
acompaña el ministro de Asuntos Exteriores, Francisco Fernández Ordóñez, contesta a los periodistas

Madrid. —El secretario gene
ral de la Organización del Trata
do del Atlántico Norte, lord Ca
rrington, llegó pasadas las seis 
de la tarde de ayer al aeropuerto 
de Barajas, donde fue recibido 
por el ministro español de Exte
riores, Francisco Fernández Or
dóñez. Poco después de su lle
gada, y ya en el Palacio de 
Viana, Ordóñez y Carrington 
mantuvieron su primera reunión 
de trabajo, seguida por una ce
na a la que asistieron también el 
líder de la oposición, Manuel 
Fraga, y el presidente de la Co
misión de Defensa del Congre
so, Guillermo Galeote.

El programa del secretario 
general de la OTAN incluye hoy 
una entrevista con el ministro 
de Defensa, Narcís Serra; una 
comida con el presidente Gon
zález en la «Bodeguilla» de la 
Moncloa, que tendrá como epí
logo una sesión informativa con

Carrington quiere 
que el referéndum 
permita la futura 
integración 
militar
Madrid. — El secretario ge
neral de la Alianza Atlánti
ca. lord Carrington, que lle
gó ayer tarde a Madrid en 
visita .oficial, expondrá a 
Felipe González la conve
niencia de qué la pregunta 
que se formule en el refe
réndum sobre la perma
nencia de España en la 
OTAN deje abierta una 
puerta a la posible incorpo
ración de nuestro país a la 
estructura militar. _

«¿Secularizar 
las fiestas?»

Bajo el titulo «¿Secularizar las fies
tas?», el obispo de Huelva, mon
señor González Moralejo, ha pu
blicado una pastoral en la que 
alerta a los fieles, tras la celebra
ción de la Navidad y el Año Nuevo, 
sobre el peligro de olvidar el senti
do religioso de estas fiestas como 
consecuencia de los ataques a la 
religión lanzados desde ciertos 
medios de comunicación.

en el aeropuerto de Barajas.—(Telefoto ef e ) 

los medios de comunicación. 
Lord Carrington será recibido el 
sábado en audiencia por Su Ma
jestad el Rey en el Palacio de la 
Zarzuela.

CONCENTRACION 
DE PROTESTA
, Alrededor de 300 personas se 
manifestaron en la Plaza Mayor 
de Madrid en protesta por la 
visita oficial a España del secre

Los abogados de Ruiz-Mateos 
piden que declaren Taberner 
y los hermanos Navalón

Madrid. — Los abogados de José María Ruíz-Mateos han pedido 
que sean llamados a declarar Luis Valls Taberner y los excolaboradores

• del empresario Antonio y Alfonso Navalón.

El equipo jurídico presentó un escrito al juez Lerga, el pasado día 31, 
en el que pedían que declararan el presidente del Banco Popular, Valls 
Taberner, y los hermanos Navalón.

Antonio Navalón fue asesor de imagen de Ruiz Mateos y fue contra
tado, según fuentes de la defensa, a instancias de Valls Navalón ayuda
do por su hermano Antonio.

Por otra parte, los abogados solicitarán la intervención del defensor 
del pueblo, Joaquín Ruiz-Giménez, que se solucione «la incomunicación 
de su cliente». — Efe.

En • Sigüenza

Un seminario para mujeres
Sigüenza. — El obispo de Si

güenza - Guadalajara, Jesús Pía, 
ha confirmado su iniciativa de po
ner en marcha un seminario feme
nino para aquellas jóvenes que 
tengan planteada una posible vo
cación religiosa. Este seminario 
femenino comenzará a funionar el 
próximo curso en Sigüenza y esta
rá abierto a chicas de la propia 
diócesis y de fuera de ella.

La creación de este seminario 
fue anunciada por monseñor Pía 
en una carta pastoral hecha públi
ca en el mes de noviembre, pero 
que hasta ahora no ha saltado a 
las agencias informativas. En di
cha carta, monseñor Pía afirma 
que el seminario «está destinado a 
chicas, cualquiera que sea su 
edad y estudios realizados, a par
tir de la última etapa de la ense
ñanza general básica y cuya acti
tud respecto de su posible consa- 

tario general de la OTAN, lord 
Carrington. La manifestación, 
convocada por la Coordinadora 
Estatal de Organizaciones Paci
fistas y por el Comité anti-OTAN 
no pudo desarrollarse frente a la 
sede del Ministerio de Asuntos 
Exteriores, como estaba previs
to, ya que varias dotaciones de 
la Policía Nacional cortaron las 
calles adyacentes, impidiendo 
el paso a los concentrados. 

gración especial a Dios sea alguna 
de éstas: estar plenamente decidi
das a consagrarse a Dios; desear 
consagrarse, aunque duden de 
que sea ésa la volunta de Dios; ad
mitir su consagración como posi
ble». .

«En cualquier ceso —señala el 
obispo—, la aspirante ha de reunir 
las condiciones indispensables».

So/chaga

Habrá importación de productos que suban 
por alegrías inflacionistas con el IVA

Carlos Solchaga ha asegurado que si determinados sectores suben los precios dema
siado, se harán importaciones de esos productos para que el precio se mantenga bajo. 
El ministro de Economía y Hacienda recalcó ayer que no está dispuesto a que «dos sacri
ficios que nos ha costado a los españoles ir venciendo a la inflación, los echemos a per
der por un año de alegrías electorales o de alegrías inflacionistas por el IVA».

Aquél anuncia que éste será 
destituido y sustituido por un civil

En medios políticos madrileños 
no se habla de otra cosa que de la 
tensa situación creada entre el mi
nistro de Defensa, Narciso Serra, y 
el director general de la Guardia 
Civil, teniente general José Anto
nio Sáenz de Santamaría, informa 
«ABC». El ministro ha confirmado 
que Sáenz de Santamaría será 
destituido de su actual cargo, aun

. que «habrá que esperar a que se 
apruebe la Ley de Fuerzas y Cuer
pos de Seguridad del Estado», en 
estos momentos en trámite parla
mentario. Serra ha asegurado 
también que es muy probable que 
el próximo director general de la 
Benemérita sea un cargo civil. No 
es esta la opinión de Sáenz de 
Santamaría, que ha indicado que 
«no será un civil mi sucedor. No 
será ni Eligió Hernández ni Ferrán 
Cardenal, porque yo estoy traba
jando para que sea el teniente ge
neral Iñíguez, aunque sé que lo 
quieren para sustituir a Sáenz de 
Tejada, cuando éste cese en junio 
como jefe del Estado Mayor del 
Ejército». Y ha añadido que «lo 
único que vale en el Ministerio de 
Defensa es Luis Reverter (actual 
director general de Relaciones In
formativas y Sociales de Defensa), 
quien, por lo menos, tiene inteli
gencia natural». Los corresponsa
les de «ABC» —dice el diario— 
han detectado en toda España 
una gran expectación entre los

EN TELEGRAMA
ESPAÑA .

EL MINISTERIO DE DEFENSA y los Cuarteles Generales de cada uno 
de los tres Ejércitos conmemoran hoy la Pascua Militar con diversos 
actos en los que pronuncian discursos el ministro de Defensa y los 
jefes de Estado Mayor de cada una de las tres Armas.

NO SE HA PRODUCIDO ninguna novedad en las últimas horas en torno 
al secuestro de Juan Pedro Gúzmán. afirmaron esta mañana a «Efe» 
en el domicilio del industrial y directivo del Athétic de Bilbao.

EL ENCUENTRO DE CRISTIANOS DE TAIZE realiza el último acto de 
Barcelona, con la reunión de los 20.000 asistentes de toda Europa 
con una oración ante la iglesia de Santa María del Mar de Barcelona.

EXTRANJERO

MANUEL MARIN SE OCUPARA de Asuntos Sociales y Empleo en la 
Comisión Europea ampliada y Abel Matutes de Crédito a la Inversión, 
Ingeniería Financiera y Política de Promoción de Pequeñas y Media
nas Empresas, anuncio hoy un portavoz comunitario en Bruselas. 
Manuel Marín se ocupará de una de las vrcepresidencias de la Comi
sión Europea ampliada.

EL DEFICIT COMERCIAL de los Estados Unidos se volvió a disparar 
durante el pasado mes de noviembre, según cifras distribuidas ayer 
en Washington. La blanza comercial se cerró ese mes con un déficit 
de 13.700 millones de dólares, un 20 por ciento más que el mes ante
rior. .

LOS EMPRESARIOS DE FRANCIA se muestran optimistas en cuanto a 
las perspectivas generales de la actividad económica, según la en
cuesta de coyuntura mensual que realiza el Gobierno francés.

mandos de la Guardia Civil, tras la 
confirmación hecha por Narciso 
Serra de la próxima destitución de 
José Antonio Sáenz de Santama
ría.

Guerra 
y su familia, 
de vacaciones 
en Méjico

El vicepresidente del Gobierno es
pañol, Alfonso Guerra, se encuen
tra en Méjico en visita privada con 
motivo de unas cortas vacaciones 
de fin de año. Guerra está visitan
do las zonas arqueológicas del su
reste de Méjico, tras haber llegado 
a ese país el pasado 27 de diciem
bre, acompañado de su esposa e 
hijo.

En compañía de su familia, ha 
visitado la zona de Cancún, centro 
turístico del Caribe mejicano, una 
de las regiones arqueológicas 
más ricas del país. También reco
rrió con su familia las ruinas mayas 
de Chichen Itza, Uxal y otros im
portantes vestigios de aquella ci
vilización.

Alfonso Guerra y su familia re
gresaron ayer jueyes a la ciudad 
de Méjico y volverán a Madrid ma
ñana, sábado.
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